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Introduction  

 

 

"Honorez toujours le Message, et menez le genre de vie 

correcte. Ne laissez aucune saleté se poser dessus. Nous 

vivons maintenant dans un temps très avancé, et l’heure 

dans laquelle nous–nous vivons est très avancée. Vivons 

une vie pure. Ma vie, votre vie, toutes nos vies ont besoin 

de s’élever jusque dans la Présence de Dieu." 

 

 

Quelle maison me bâtirez-vous ?     Dim 21.11.65_ 33. 

 

 

 

William Marion Branham 

 

 

† 
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PREFACE DE L’AUTEUR 

 

 

Apres votre dixième ouvrage : "Les Dons et les Appels dans la prédestination", 

Le grand Aigle vient de placer un lourd fardeau sur mon âme et c’est avec une grande 

crainte que j’aborde cela : "LES FOYERS SOUS LA PRESSION DE 

LAODICEE", ce onzième ouvrage du Précieux message viens ajouter une petite 

pierre sur le Septième recueil : "la Jeunesse sous la pression de Laodicée", vous 

comprendrez que c’est dans le cadre familiale que le septième et onzième recueils 

circulent enfin d’éveiller pas seulement les jeunes gens qui sont l’Eglise de demain, 

mais aussi les parents qui ont un devoir de veiller sur la pureté dans leurs famille et 

cela de la cuisine jusqu’à la chambre à coucher ; ce message doit être garder honorable 

comme le Messager nous le recommande. Sans oublier que nous sommes sous la 

pression méchante de l’âge qui regarde à la fois la venue du Seigneur et la chaleur du 

jugement déjà à sa porte. 

 Ainsi personnellement je ne manquerai pas d’exprimer ma gratitude au 

Très Haut, Mon Sauveur et Seigneur Jésus-Christ pour ce Message, sans oublier les 

serviteurs de Dieu qui me portent dans leurs prières. 

 

† 

Paix à Israël Spirituel 

Paix à Israël Naturel 

 

 

                                                                              †  Billy Jacques Keta † 
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INTRODUCTION 

 

Se limitant aux termes du messager, nous abordons ce sujet avec crainte et 

révérence. Certainement ceux qui me connaissent vont se poser trop des questions à 

mon sujet mais certains qui me comprennent vont voler loin des inquiétudes dans les 

sphères du message et moi je ne serai pas freiner par les questions des lecteurs disant : 

pourquoi ce frère qui n’est ni prédicateur, ni pasteur d’une église traite un tel dossier ? 

Franchement la meilleure préoccupation pour vous serez de vérifier de la première page 

jusqu’à la dernière l’Ainsi dit le Seigneur que véhicule ce petit document car, la Parole 

du Seigneur arrive au prophète dans chaque âge et le Prophète Branham William 

Marrion est l’absolu étant mandaté et confirmé par notre Seigneur Jésus-Christ.  

Au début nous allons parler de la perversion générale dans l’âge de Laodicée sur 

le plan sexuel et la civilisation moderne étant donné que c’est là que le diable tire trop 

des cartouches ensuite nous ne manquerons pas de prendre certaines citations du 

Messager pour montrer la manière dont les foyers du message doivent se conduire, 

pour finir nous allons voir le devoir des parents envers leurs enfants. 

 Comprenez que Parlant des foyers sous la pression de Laodicée, nous ajoutons 

un petit rien comme complément à notre sujet sur La Jeunesse sous la pression de 

Laodicée. Qui ignore l’influence de cet âge dans chaque domaine ? Je m’adresse aux 

foyers du message étant donné qu’ils doivent être model et sur terre nous sommes le 

sel comme Jésus-Christ le dit dans Mattieu 5 : "Vous êtes le sel de la terre. Mais si le 

sel perd sa saveur, avec quoi la lui rendra-t-on? Il ne sert plus qu'à être jeté dehors, 

et foulé aux pieds par les hommes. Vous êtes la lumière du monde. Une ville située 

sur une montagne ne peut être cachée; et on n'allume pas une lampe pour la mettre 

sous le boisseau, mais on la met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont 

dans la maison. Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient 

vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux". C’est ainsi 

que je n’aurai pas honte prendre la Sainte Parole du Messager qui réprimande cette 
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génération de la cuisine jusqu’à la chambre à coucher et certainement vu la méchanceté 

du diable, il faut appeler péché par son nom et pas par manque d’égard mais juste à la 

balance du Messager qui savait quoi dire devant qui ou quel groupe des gens. 

 Voilà pourquoi parlant du foyer, nous allons toucher Laodicée avec la souillure 

qui a rendu trop sal les lits dans certain foyer, la malédiction à trouver place dans les 

maisons. C’est bon de crier haut et fort et de vérifier les manières de vivre de nos 

enfants comme c’est souligné dans notre onzième livre précèdent sur la jeunesse et ici 

par le Messager nous allons mettre tout au claire sans mettre l’eau dans le verre mais 

transmettre fidèlement le Message en fin que les perdus soient perdus avec raison de 

l’être et que les enfants prodige retournent sur le bon chemin. Nous nous souvenons de 

notre Maître lorsqu’Il a dit : « Quand Je viendrai, trouverai-Je la foi ? » Il n’avait pas 

posé des questions sur la sincérité ou le christianisme, Il a dit : « Trouverai-Je la foi 

quand Je viendrai ? » 

 C’est une honte sans mesure de trouver un frère qui se dit du message avec dans 

sa chambre des livres sales qui pervertissent sa vie sexuelle, c’est horrible de voir des 

femmes mariées qui se mettent assemble pour lires et se partager des sales histoires 

ramassées dans la rue et pour aboutir à quoi ? Souiller leurs âmes et apporter une 

malédiction dans leurs foyers et dans les églises. Pas pour rien que le messager va 

souligner : FOUILLER LES NOUVELLES CHOSES et là il ne parle pas des habits ou 

voitures luxueuses mais Il parle de la vie conjugale. C’est une chose ABOMINABLE 

de trouver des frères ou sœurs qui gardent dans leurs téléphones, ordinateur des vidéos 

que même un chien ne peut pas regarder sans vomir, des vidéos qui normalement 

n’allaient même pas franchir l’entrer d’une parcelle d’un frère ou d’une sœur remplie 

de la crainte de l’Eternel, des sales vidéos et images érotique qui souillent 

complètement leurs vie conjugale. Laissez-moi vous le dire, le diable est malin que 

nous ; très facilement les frères et sœurs remplient des démons peuvent se partager des 

vidéos sales et images horrifiantes, et le prophète ajouter dans ce document : montre-

moi la musique que tu écoutes et ce que tu regardes et je saurai de quoi est nourrit 

ton âme. Cher pasteur si plusieurs églises peuvent être froides et formaliste, faites 
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attentions aussi aux couples mariés car le feu doit quitter de leur maison pour se joindre 

aux autres. Pitié pour les églises de la ville. 

 Mais comment le feu ? Pendant que d’autres pratiquent des sales choses dans leurs 

maison, et comment les malades seront guéris dans l’église ? Il est mieux de passer au 

nettoyage de la chaire jusqu’au fond et des jeunes gens jusqu’aux vieux. Laodicée l’âge 

de la révolution dans la technologie, l’âge ou les fils des Caïn ont réalisé des grandes 

choses et nous l’Eglise ou en sommes-nous ? 

 Que dire de l’internet qui jette toutes les saletés sur terre ? Pas seulement les 

enfants mais les frères et sœurs sans le Saint-Esprit sont corrompus jour et nuit par ce 

truc, pas étonnant que certaines jeunes filles étant vierge physiquement, entrent dans le 

foyer corrompus au double et c’est parce qu’elles ont nourrit leurs âmes par des sales 

choses, des jeunes garçons complètement pourri par des histoires ramasser sur internet. 

Pasteur vous criez aux jeunes d’entrer au foyer étant vierges mais c’est mieux qu’elles 

soient aussi vierge dans leurs têtes, choses qui est devenu presque impossible car le 

monde est devenu une poubelle, le monde n’a plus de gout pour la vraie semence 

prédestinée pour le salut. Si aujourd’hui les filles et garçons sont corrompus 

sexuellement presque plus qu’au temps de Sodome c’est à cause de la nouvelle 

technologie des petit fils de Caïn : "INTERNET". Je vous annonce que tous les réseaux 

que vous utilisez sont aussi dans les mains des impies. Sur WhatsApp se trouvent des 

millions des groupes des homosexuelles hommes ou femmes, des groupes pour les 

vidéos et images pornographique et c’est horrible pour nos soient disant frères ou sœurs 

qui sont inscrit dans des telles choses sales et pour moi je trouve que : s’il y a Le Livre 

de vie de l’Agneau au ciel, je vous certifie qu’ici sur terre se trouve plusieurs livres 

pour les candidats de l’enfer. Comment comprendre qu’un pasteur ou un frère et sœur 

peuvent créer une telle chose sur internet ou y adhérer sans que le Saint-Esprit sonne 

l’alarme dans vous ? Je serai claire à ce sujet car les réseaux sociaux : Facebook, Imo, 

Tweeter, WhatsApp, Instagram…. Cimetières pour les enfants de Dieu. Je veux vous 

faire la liste des réseaux sociaux le plus populaire et voilà pourquoi tout ceci montre 



7 
MAISON LYS INTERNATIONALE_ La diffusion du Message des Aiglons 

que Christ est à la porte et le diable fait tout pour gagner plus de monde, sachant que 

sa destruction est proche. 

LISTE DES RESEAUX SOCIAUX POPULAIRE(CIMETIERE) 

1. Facebook 

2. YouTube 

3. WhatsApp 

4. Facebook Messenger 

5. Facebook Groups 

6. Google Hangouts 

7. WeChat 

8. Instagram 

9. Google+ 

10. Twitter 

11. Snapchat 

12. Skype 

13. Reddit 

14. Viber 

15. Line 

16. Soundcloud 

17. Pinterest 

18. Tumblr 

19. Dailymotion 

20. Steam 

21. Linkedin 

22. Telegram 

23. Twitch 

24. Spotify 
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Des millions sont inscrit jour et nuit dans ces histoires et combien vienne à Christ ? 

Pour seulement Facebook  qui est le premier réseau social au monde 

avec 2 milliards d’utilisateurs actifs par moi, donc qui sont présent au téléphone, au 

moins une fois par jour qui ouvres Facebook. Et combien sont actif à l’Eglise ? 

Ensuite prenons l’Application de messagerie et de chat sur mobile, WhatsApp est 

le troisième réseau social au monde. 

1,2 milliards d’utilisateurs actifs par mois sur WhatsApp. 

Parlant des réseaux sociaux, je vous invite a la prudence totale et à fuir certains 

réseaux sociaux sans même s’inscrire dedans, notre seul grand réseau social c’est Le 

MESSAGE DE L’HEURE, et ça serait un grand thème pour un ministre de l’évangile, 

montrant notre grand réseau social pour communiquer avec les aiglons dans le monde 

entier. Fuyez la mondanité sous toutes les formes et même fuyez ce qui ressemble au 

péché. Si aujourd’hui les jeunes filles du monde s’appellent entre elles ʺMa chérie" 

c’est venu des réseaux sociaux et là se cachent l’esprit de Sodome, aujourd’hui les 

jeunes sœurs s’appellent aussi chéri et se disent "je t’aime". Des termes à utiliser entre 

mari et femme sont maintenant utiliser entre fille, et là le diable à terrasser plusieurs et 

sa chaire pour faire véhiculer cette doctrine c’est l’internet. Pasteur soyez vigilant car 

l’heure est grave. Visitez les conversations de vos jeunes sur internet et vous allez 

vomir si vous avez le Saint-Esprit car c’est 1 sur 1millions de trouver une jeune fille 

ou un jeune garçon sans se corrompre sur les réseaux et internet, sans oublier ceux qui 

sont au foyer et qui devraient être des exemples pour les jeunes célibataires, finalement 

c’est la corruption partout. Et que dire des pasteurs qui se retrouvent dans des 

plaisanteries sur internet ? Là nous pouvons même douter de votre appel au ministère.  

Il est temps que vous les pasteurs des églises prennent les choses au sérieux et je 

ne vous faits pas des conseils car qui suis-je ? suis rien pour cela, vous avez une tache 

terrible pour nourrir les troupeaux dans cet âge pourri et malheureusement les 

incrédules resteront toujours présents dans l’église. La souillure dans les foyers 
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impactera fort la marche d’une église et malgré votre enseignement sain ou droit, faites 

comme Josué et cherchez les acans. Que les frères distrait encore dans Sodome quittent 

pour entrer dans la cité d’Abraham avant que la colère du  Très Haut se déverse sur 

eux, que les sœurs qui cachent les bêtises de leurs époux trouvent le courage de 

dénoncer auprès de leurs pasteur car elles iront aussi en enfer quand elles acceptent de 

franchir les frontières qui limitent leur vie conjugale, l’enfer sera très heureux de 

recevoir un tel foyer. Et voilà les prières en famille ont disparut, la crainte de l’Eternel 

ne sera plus dans un tel foyer parce que le diable a pris place. Que dire des frères et 

sœurs qui ont des oreilles comme des antennes pour écouter n’importe quoi ? Des frères 

et sœurs qui ont des yeux comme des jumelles pour regarder n’importe quoi ? Les mots 

me manquent pour décrire l’amertume qui est dans mon cœur, il saigne chaque jour en 

voyant ou le diable a fait arriver les gens et c’est la vérité car si les jours n’étaient pas 

abréger, aucune personne ne serait sauvée.  

 Cher Pasteurs, serviteurs du Seigneur Jésus-Christ, c’est avec grand respect que 

je vous remets ce petit ouvrage, faites-en bon usage pour la gloire du Très Haut en fin 

que ça soit un grain de sable sur l’édifice en chantier : LE CORPS DU CHRIST car 

bientôt la Tête va descendre pour coiffer la pyramide. 

                                                                                          Frère Billy Jacques Keta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



10 
MAISON LYS INTERNATIONALE_ La diffusion du Message des Aiglons 

Première partie : 

LA PERVERSION DE LAODICEE 

A. APERÇUE GENERAL 

Si jamais il y a eu une génération pervertie, c’est celle dans laquelle nous 

vivons. 

LE SIGNE DE CE TEMPS     NEW YORK  NY USA    Mer 13.11.63 

100. Eh bien, si jamais il y a eu une génération pervertie, c’est celle dans laquelle 

nous vivons. Nous le savons. Elle est pervertie, mentalement, physiquement, 

sexuellement, en tout. Elle est pervertie ; une génération méchante, des incroyants, je 

pense pire que toutes celles qu’on n’ait jamais eues. Ce sont–ce sont des–des croyants 

du genre ecclésiastique, et ce sont les plus difficiles avec lesquels on puisse traiter. 

Dans les derniers jours il en serait comme aux jours de Noé 

LA COMMUNION     CHICAGO IL USA    Dim 01.05.55P 

70. Pendant que nous avons la tête inclinée, je me demande, tandis que tout le monde 

est en train de prier, si vous voulez… Je sais qu’il se fait tard, mais écoutez, mes amis. 

Il se fait doublement tard. Le jour est très avancé. Ce dimanche après-midi, c’est le 

premier jour du mois de mai, et cet âge aussi est très avancé. Il est plus tard que nous 

ne le pensons. La venue du Seigneur est proche ; les coeurs des hommes en sont arrivés 

au point… la civilisation est en train de tomber, elle s’effondre en ce moment même. 

Considérez simplement cette Amérique. Quelle disgrâce ! Considérez ce qu’a dit Jésus, 

dans les derniers jours il en serait comme aux jours de Noé, où les gens donnaient en 

mariage et tout. Considérez les tribunaux de divorces en Amérique, ils sont plus bondés 

que dans toutes les nations réunies. Considérez l’immoralité ; considérez la perversion 

sexuelle dans des clubs pervertis, sur la côte ouest et partout. Des milliers et des milliers 

de fois, cela augmente chaque année. La souillure, la saleté, l’impiété, les gens 

pervertissent l’usage naturel du corps en quelque chose d’autre, des gens aux pensées 

perverties. Les hommes sortent et se comportent tel qu’ils le font, les femmes portent 

ces sales petits vêtements là dehors, elles ne pensent pas qu’elles sont dans l’erreur. 
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Sûrement pas, leurs pensées sont perverties ; le diable s’est emparé d’elles ; elles ne le 

savent pas. Maintenant, qu’est-ce que je cherche à vous dire ? 

UN PROPHETE QUI ROUGIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56S 

16. Ne vous êtes-vous pas rendu compte que lorsque vous vous habillez ainsi et que 

vous marchez dans la rue, et que les hommes vous regardent comme ils ne le devraient 

pas, au Jugement… Vous pouvez être aussi pure qu’un lis vis-à-vis de votre mari, mais 

au Jugement vous serez coupable d’avoir commis adultère avec le gars devant qui vous 

vous êtes ainsi présentée. 

Ce n’est pas étonnant que cela fasse rougir une personne ! Ce n’est pas étonnant… 

Qu’est-ce que cela doit faire à Dieu, quand au commencement la Bible dit qu’Il fut 

affligé d’avoir créé l’homme? Dieu fut affligé dans son coeur, lorsqu’Il regarda sur… 

dans les jours qui ont précédé la destruction par le déluge, d’avoir jamais fait l’homme.  

Que s’était-il passé? «Les fils de Dieu virent que les filles des hommes étaient belles.» 

C’était une perversion. C’était une confusion sexuelle. C’est cette chose qui a fait que 

les enfants de–de Dieu soient chassés du jardin d’Éden. C’est cette chose qui poussa le 

jugement de Dieu à apporter la paix sur la terre. C’est cette chose qui poussa Dieu à 

détruire la terre. Ce fut cette même confusion entre hommes et femmes qui amena 

Sodome et Gomorrhe à sombrer au fond de la mer Morte. Cela avait été annoncé par 

les prophètes. Le Seigneur Jésus a annoncé que ce qui arriva en ces jours-là arrivera de 

même avant la Venue du Fils de Dieu. 

 

La génération adultère 

LA REINE DU MIDI     SHREVEPORT LA USA    Dim 27.11.60S 

79. Et maintenant, aujourd’hui, ce même Seigneur Jésus ressuscité est au milieu de 

nous sous forme du Saint-Esprit, avec nous ici, agissant en nous, accomplissant les 

mêmes oeuvres. Et la génération méchante, la génération adultère, qui se marie, donne 

en mariage, des tribunaux de divorce, la perversion, la perversion sexuelle, toutes sortes 

de mal… « Montre-nous un miracle. » C’est ce que vous faites : La résurrection. Mais 

ils ne croiront pas cela, Père. 
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Oh ! Quelle heure que celle dans laquelle nous vivons ! 

POURQUOI LA PETITE BETHLEHEM ?     PHOENIX AZ USA    Sam 14.12.63 

186. Combien ont déjà lu le déclin ou la chute de Rome ? Certainement. Considérer 

cela, c’est exactement ce que nous faisons : l’attrait sexuel. La jeunesse dans la 

condition où elle est, c’est exactement ce dans quoi on se retrouve maintenant, des 

problèmes raciaux. Et la jeunesse est en train de prendre le dessus, et les hommes et le 

sexe. Exactement la manière dont l’Empire Romain est tombé il y a mille huit cents 

ans, et voici de nouveau cette chose ici parmi les Gentils. Voyez-vous ? La confusion 

parmi les religions et tout… Oh ! quelle heure que celle dans laquelle nous vivons ! 
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B. LA SEXUALITE GRAND PROBLME DANS LAODICE 

ORIGINE DE LA SEXUALITE 

Puis l’homme a péché. Cela a engendré les relations sexuelles que nous 

avons maintenant. 

LE FIDELE ABRAHAM     SAN JOSE  CA USA    Ven 24.04.59P 

129. Et Il a envoyé le Saint-Esprit pour couver la terre. Celui-ci s’est mis à roucouler. 

Et soudain un peu de potasse et un peu de calcium se sont rassemblés, et un petit lis de 

pâque a redressé la tête, et Il a dit : «Ça, c’est beau. Continue simplement de roucouler.» 

De la terre sont sortis des oiseaux, des arbres, des animaux, et ainsi de suite. Enfin est 

apparu l’homme, à l’image de Dieu. Oui. Puis l’homme a péché. Cela a engendré les 

relations sexuelles que nous avons maintenant. 

Et je parlais aux jeunes filles le dimanche après-midi, sur la sexualité et 

des choses semblables 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

357. Et une certaine chère petite fille, ici, il n’y a pas longtemps... Ceci n’est pas une 

plaisanterie, car je ne raconte pas ceci pour plaisanter. Mais les gens savent que ceci 

n’est pas un endroit pour plaisanter. Mais une chère petite fille, ici, elle était... Il y a de 

bons garçons ici, des garçons chrétiens. Il y a longtemps, quand j’étais pasteur ici, nous 

avions l’habitude d’avoir un... des classes uniquement pour les jeunes garçons. Et je 

parlais aux jeunes filles le dimanche après-midi, sur la sexualité et des choses 

semblables. Et puis, l’après-midi du dimanche qui suivait, je parlais aux jeunes 

garçons, et j’essayais de redresser ces choses. 

Tout aussi sûr qu’il y a un désir sexuel, il y a la mort derrière. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 1     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Mer 25.09.57 

189. Voilà votre femme, voilà votre sexe qui apporte la mort. Tout aussi sûr qu’il y a 

un désir sexuel, il y a la mort derrière. Et aussi sûr qu’il y a une naissance spirituelle, 
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il y a la Vie Eternelle derrière. La mort vient à travers la naissance par la femme, et la 

vie vient à travers la naissance par un Homme. Amen! Vous y êtes. 

Des hommes et des femmes qui commettaient des actes sexuels en plein 

air. 

DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mer 

12.08.59 

69. Il y a quelques semaines, lorsque Billy Graham a remarqué... (Vous en avez 

entendu parler) lorsqu’il marchait là en Angleterre... et il a dû retirer sa femme du parc 

où il tenait un grand réveil à cause des hommes et des femmes qui commettaient des 

actes sexuels juste en plein air, en public là où il tenait le réveil.  

70. Cela fait-il du bien? Intellectuellement parlant, non. Il faudra que la colère de 

Dieu et le saint Feu descendent du ciel pour apporter un changement au monde, et ça 

ne se fera pas. Les gens cherchent ardemment quelque chose de grand qui doit arriver, 

et vous êtes à la fin de ce qui est déjà arrivé. Les derniers signes ont été donnés à l’église 

des Gentils. Les Juifs auront cela après que l’Eglise aura été enlevée, mais nous 

sommes à la fin de l’âge des Gentils. 

ENTENDRE, RECONNAITRE ET AGIR SUR BASE DE LA PAROLE DE DIEU     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.60 

232. J’ai été là moi-même, j’ai vu cela ; on sort dans la rue, les hommes et les femmes, 

on fait des histoires. Même dans des parcs, on a des relations sexuelles en plein dans 

le parc, en plein air, on n’en fait pas cas. En Angleterre aussi, tous les autres. Voyez ? 

Ce n’est pas pire qu’ici. C’est bien pareil ici, c’est tout aussi mauvais qu’ici ; seulement, 

ça se fait un peu en cachette ici, à cause de la police et autres. Eh bien, mais vraiment 

horrible… 

La race d’Adam était déchue 

LA CONDAMNATION PAR REPRESENTATION     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 13.11.60 
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234. Voyez-vous ce que c’est ? La race d’Adam était déchue, elle s’était croisée avec 

autre chose, elle s’était dégradée complètement. Elle s’était dégradée complètement, 

elle était passée d’une réelle incrédulité spirituelle à l’égard de la Parole de Dieu, à des 

actes sexuels, à toutes sortes de saletés, jusqu’à descendre à ce qu’il y a de plus bas. 

C’est parce que le péché reste le péché, et que le sexe reste le sexe 

L’ÂGE DE L’EGLISE D’EPHESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 05.12.60 

227. Nous avons ici le dogme du début du catholicisme, celui de la succession 

apostolique. Combien savent cela ?... apostolique ! Les catholiques disent 

qu’aujourd’hui, le pape est le successeur de Pierre, c’est la succession apostolique. Cela 

n’existe pas ! Comment de votre désir charnel et sexuel... Comment se fait-il qu’Esaü 

et Jacob naquirent d’un père saint et d’une mère sainte, et l’un était un chrétien et l’autre 

un démon ? Voyez-vous ? Comment est-ce possible ? C’est parce que le péché reste le 

péché, et que le sexe reste le sexe, mais c’est Dieu qui donne la naissance. 

Vous parlez d’un Sodome moderne 

L’ALLIANCE CONFIRMEE D’ABRAHAM     LONG BEACH  CA USA    Ven 

10.02.61 

112. Vous parlez d’un Sodome moderne, tandis que l’année passée il y a eu une 

augmentation de trente pourcent de pervertis et des histoires ayant trait à la sexualité. 

Je reçois des lettres venant des mères d’ici, de la côte ouest concernant leurs propres 

garçons, qui prennent de garçons et vont vivre avec eux dans une pièce. Elles 

pleuraient, les pauvres vieilles mamans à cause de leurs enfants… Eh bien, c’est une 

disgrâce. Quelqu’un doit dénoncer cela. Repentez-vous, sinon vous mourrez. C’est 

vrai. Revenez à Dieu. C’est pitoyable. Que Dieu soit miséricordieux. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     BLOOMINGTON IL USA    

Dim 09.04.61 

51. Alors nous voyons ici que dans le type de Sodome… Maintenant, observez 

combien Il a dit avec précision, comme Il l’a dit, comment Il a énoncé cela. Voyez-

vous ; et c’était juste avant que le feu ne tombât à Sodome. Voyez ? Et c’est ce qui est 

sur le point de tomber maintenant : le feu. Nous le savons. Ce monde est condamné. 
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Nous savons cela. Il est–il est sans espoir… Dieu, sans Dieu ; il est perdu, il n’y a qu’un 

petit reste de gens qui sont prêts pour l’Enlèvement. Dieu voulant, cette semaine je 

prouverai cela à la lettre.  

Remarquez, nous sommes un peuple condamné, ou plutôt le monde est condamné, 

l’Eglise ne l’est pas. Dieu merci qu’il y ait un reste. Remarquez, mais maintenant 

remarquez le dernier signe que Sodome a reçu. Il avait été avec Abraham tout du long, 

mais un jour, juste avant que les villes de Sodome et Gomorrhe ne brûlent, nous voyons 

qu’il y avait beaucoup de gens pervertis là-bas. Considérez les nations aujourd’hui. 

Vous voyez ? Chaque pensée du coeur de l’homme était mauvaise, au point qu’ils 

s’étaient pervertis dans des affaires sexuelles, et ainsi de suite. 

Vous êtes une nouvelle création en étant né de l’Esprit. 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

31.12.61M 

64. Maintenant, venons-en à l’accès à cette naissance; il y a un accès. Et pour être–

pour avoir accès à cette naissance, vous devez passer par un processus, de la même 

manière que tout ce qui vit. Tout ce qui revient à la vie doit d’abord mourir. Vous ne 

pouvez pas conserver le même esprit. Vous ne pouvez pas conserver les mêmes 

habitudes. Vous ne pouvez pas conserver les mêmes pensées. Vous devez mourir. Vous 

devez mourir comme Lui était mort. Vous devez mourir sur Son autel comme Abel 

était mort avec son agneau. Vous devez mourir avec votre agneau. Vous devez mourir, 

mourir à vos propres pensées pour renaître avec Sa pensée. Ayez en vous la pensée qui 

était en Christ. Vous devez avoir Ses pensées. Et maintenant, frères et soeurs, laissez-

moi vous dire ceci au mieux de ma connaissance: Comment pouvez-vous avoir Ses 

pensées et renier Sa Parole, et prétendre pourtant que vous êtes né de nouveau? Posez-

vous simplement cette question. Comment pouvez-vous le faire? Vous ne le pouvez 

pas! Si vous êtes né de nouveau, vous avez Ses pensées! Si vous avez la pensée de 

Christ en vous, alors vous êtes une nouvelle créature. La Bible enseigne cela. Si un 

frère voulait savoir où se trouve le mot «créature», qu’il cherche alors le mot «créature» 

dans le–le lexique. Là, il verra que le mot «créature» est interprété ou traduit par une 
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«nouvelle création». En effet, vous êtes une création, un être humain né du désir sexuel, 

ici sur la terre. Et maintenant, vous êtes une nouvelle création en étant né de l’Esprit. 

Vos propres pensées sont mortes, elles sont mortes au point d’être cristallisées comme 

le serpent d’airain ou comme Lui mourut au moment où les cieux et la terre et tout le 

reste témoignaient de Sa mort. 

Vous devez prier, parce que nous sommes pervertis à partir d’un acte 

sexuel 

LES SIGNES DE SA VENUE     CLEVELAND TN USA    Sam 07.04.62 

53. Et alors, quand vous naissez de nouveau, Jésus a dit qu’Il vous donnera la Vie 

Eternelle. Et le mot grec Zoe, c’est la propre Vie de Dieu. Vous êtes une partie de Dieu 

et vous ne périrez jamais. «Et Je le ressusciterai au dernier jour. » Il ne peut pas périr, 

car c’est éternel. Cela n’a jamais eu de commencement. Cela n’a jamais eu de 

commencement, cela ne peut donc jamais connaître une fin. Vous étiez une pensée de 

Dieu avant qu’Il l’exprime sous forme de Parole. Ensuite, quand c’est devenu une 

Parole, cela est alors devenu chair. Et c’est la raison pour laquelle Jésus n’avait pas 

besoin de prier. Moi, je dois prier ; vous, vous devez prier, parce que nous sommes 

pervertis à partir d’un acte sexuel. Notre père et notre mère nous ont engendrés des 

êtres pervertis. Nous ne sommes pas dans l’original. Au commencement Dieu n’a 

jamais dit : «Femme, enfante un homme. » Il a créé l’homme par Sa Parole, et c’est 

pour cette raison que Jésus était la Parole. L’homme n’avait rien à voir avec cela, la 

femme non plus. Pas du tout. 

On pratique l’attrait sexuel dans les écoles et dans les églises 

LE MESSAGER DU SOIR     MESA AZ USA    Mer 16.01.63 

162. Aujourd’hui, dans mon motel, une mère s’était étendue là, n’ayant pas 

suffisamment de vêtements sur elle pour bourrer les canons d’un mousquet [ancienne 

arme à feu portative–N.D.T.], et son mari s’était étendu là dans le même accoutrement 

par ce vent froid. Ils s’imaginent que leur corps est si beau qu’ils doivent le montrer. 

Ne vous rendez-vous pas compte que c’est le diable? C’est juste. Il n’y a que les fous 
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qui enlèvent leurs vêtements. Légion faisait cela parce qu’il était fou. Remarquez. Et 

nous avons cela, mais c’est appelé la mode; c’est appelé modernisme. Nous, nous 

appelons ça le diable. J’ai la Bible pour prouver que c’est le démon; c’est une 

possession du diable, une possession démoniaque (pas une oppression), une 

possession; il vous a attrapé. C’est vrai. Le leur dire? Ils s’emporteront. Ils ne veulent 

rien avoir à faire avec cela. Absolument pas. Ils ont leurs propres idées, parce que dans 

leur morgue qu’ils fréquentent, on ne réprimande jamais cela. On pratique l’attrait 

sexuel dans les écoles et dans les églises, et les pasteurs ont peur de réprimander cela. 

Il est très rare que quoi que ce soit… 

Tout notre système est complètement pourri sous nos pieds. 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Ven 19.02.65 

135. Que se passe-t-il dans notre clergé? Ce soir, j’ai une coupure du journal. Là, à 

Los Angeles, en Californie, un groupe d’ecclésiastiques, ministres baptistes et 

presbytériens ont fait venir un groupe d’homosexuels et ont pratiqué l’homosexualité 

sous prétexte qu’ils essayaient de les gagner à Dieu. Alors qu’un sodomite, c’est l’une 

des malédictions de l’heure. Et même la loi les a arrêtés. 

136. Où en sommes-nous alors? Tout notre système est complètement pourri sous nos 

pieds. J’ai vu que la recrudescence de l’homosexualité à travers les Etats-Unis a 

augmenté de 20 ou 30 %, l’année passée. Pensez-y! Des hommes qui vivent avec des 

hommes, juste exactement comme on le faisait à Sodome. 

137. La recrudescence de la criminalité, de la délinquance juvénile! Quelle heure 

vivons-nous? Aujourd’hui cette Parole de la prophétie est accomplie. 

On enseigne la sexualité dans nos écoles, aux jeunes 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Ven 19.02.65 

134. Et observez encore, aujourd’hui, notre système éducatif. Maintenant, n’essayez 

pas de nier ceci. J’ai des coupures du journal–on enseigne la sexualité dans nos égli –
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... dans nos écoles, aux jeunes étudiants afin qu’ils aient des relations sexuelles entre 

eux pour voir s’ils pourront se marier dans le monde! Oui, monsieur. 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.65M 

129. Même dans nos écoles aujourd’hui, on enseigne la sexualité. Notre monde pourri 

du culte de la femme! Je sais qu’ils ne veulent pas le croire. Ils se tiennent là à chanter 

une espèce d’hymne, et tout, un certain jour; ensuite ils sortent avec les femmes, ils 

courent ça et là toute la nuit... Voyez? Bien. Alors qu’aux yeux de Dieu, de la Parole, 

elle est ce qu’il y a de plus bas, de tous les animaux que Dieu a placés sur terre. 

Regardez bien. 

Les garçons se vautrant sur elles, et des choses de ce genre; ils chantent 

même dans des chorales 

LE LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU     LOS ANGELES  CA 

USA    Dim 25.04.65 

143. Regardez Hollywood; regardez les jeunes filles couchées là-bas dans les parcs, 

et les garçons se vautrant sur elles, et des choses de ce genre; ils chantent même dans 

des chorales. Et ces Elvis Presley, et autres qu’on a aujourd’hui, c’est une honte sur le 

nom de 1’Amérique, sur ce que nos ancêtres ont défendu, ce pour quoi ils ont versé 

leur sang et donné leur vie. 

Nous voyons que l’attrait sexuel est devenu une idole qu’on adore. 

LES EVENEMENTS RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.08.65S 

131. Ô Dieu, viens ce soir prendre part à notre communion que nous avons autour de 

la Parole. Ô Dieu, cela est si rarement cru aujourd’hui parmi les gens, mais je suis 

reconnaissant qu’il y en ait que Tu as appelés et ordonnés à la Vie Eternelle, et Tu as 

dit : «Tous ceux que le Père M’a donnés viendront.» Et maintenant, pendant que les 

Lumières du soir brillent, Seigneur, pendant ce temps, Tu n’as pas permis qu’une seule 

prophétie (sur les centaines qui ont été données) faillisse une seule fois. Alors, si 

vraiment cela se confirme, ça doit être Toi, parce que personne ne pourrait être aussi 
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précis. C’est juste comme la Bible, personne ne pourrait écrire, personne–dans l’espace 

de 1.600 ans, quarante différents écrivains ont pu écrire sans qu’il s’y trouve une seule 

erreur. Dieu bien-aimé, je Te prie de Te manifester ce soir, conformément à Hébreux 

13:8, comme étant le même hier, aujourd’hui, et pour toujours. Et les oeuvres que Tu 

avais accomplies en ce temps-là, Tu les accomplis aujourd’hui. Et Tu l’as promis, Tu 

as dit: «En ces derniers jours, quand le monde sera dans la même condition que Sodome 

et Gomorrhe, la perversion...» Nous voyons ces garçons qui ressemblent tant aux filles, 

qui s’habillent comme elles, et–et nous voyons les filles qui essaient de se comporter 

comme des garçons, et nous voyons les femmes et les hommes dans cet âge perverti, 

nous voyons que l’attrait sexuel est devenu une–une idole qu’on adore. L’Evangile a 

été jeté dehors et la nudité introduite dans l’église de Laodicée. Ô Dieu, quelle heure! 

Viens, Seigneur Jésus, fais-Toi connaître à nous. Car nous le demandons au Nom de 

Jésus. 

L’immoralité atteint des sommets inégalés dans les actes sexuels 

corrompus 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

PAGE 343 

343-3 Si l’église était vraiment riche des choses spirituelles, son influence se ferait 

sentir sur la vie de la société. Mais quel genre de vie ces gens influents, soi-disant 

spirituels mènent-ils? Les banlieues résidentielles, les quartiers les plus chics, sont 

remplis d’adultère, de prostitution, de bandes de jeunes voyous ravageurs, qui causent 

des pertes terribles en saccageant les habitations. L’immoralité atteint des sommets 

inégalés dans les actes sexuels corrompus, la drogue, les jeux d’argent, le vol, et toutes 

sortes de maux. Et l’église continue à se vanter de cette génération, des églises si bien 

remplies et même de l’intérêt que manifestent les indigènes dans ses champs de 

mission. L’église a abandonné les gens aux médecins, et surtout aux psychiatres. 

Comment elle peut se vanter d’être riche spirituellement, voilà qui me dépasse. Ce n’est 

pas vrai. Ils sont en faillite complète, et ils ne le savent pas. 
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343-4 Regardez bien autour de vous. Examinez les passants. Dans la foule des gens 

que vous voyez, pouvez-vous repérer ceux qui ont l’apparence de chrétiens? Observez 

leur façon de s’habiller, observez leurs actions, écoutez-les parler, voyez où ils vont. 

Certainement qu’il devrait y avoir un signe concret de la nouvelle naissance parmi tous 

les passants que nous voyons. Mais comme ils sont rares! Et pourtant, aujourd’hui, les 

églises fondamentalistes nous racontent qu’elles ont des millions de membres sauvés, 

et même remplis du Saint-Esprit. Remplis du Saint-Esprit? Peut-on dire que des 

femmes sont remplies du Saint-Esprit, alors qu’elles se promènent avec les cheveux 

coupés courts et tout frisés, en shorts, ou en pantalons, en slip et soutien-gorge, toutes 

maquillées comme Jézabel? Si celles-là sont habillées avec décence, comme il convient 

à des chrétiennes de l’être, je me demande à quel terrible spectacle j’assisterais si je 

venais à voir une manifestation d’indécence. 

Et si vous retirez le Saint-Esprit d’un homme, celui-ci sera plus bas 

qu’un animal. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Mer 29.07.53 

67.  Et si vous retirez le Saint-Esprit d’un homme, celui-ci sera plus bas qu’un 

animal. Il sera pire qu’un animal. C’est une forte déclaration. Mais prenez un homme 

non régénéré dans son esprit, qui n’a pas le Saint-Esprit pour diriger ses pensées, et–et 

des choses comme cela, il arracherait un bébé des bras de sa mère et violerait celle-ci 

à cause d’un appétit sexuel bestial. C’est exact. 
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C. LA PURETE DANS LA SALUTATION 

Un homme embrasse un homme dans la bouche, cela devrait le faire 

vomir; ou une femme embrasse une femme. 

LA PRESENCE DE DIEU NON RECONNUE     TOPEKA KS USA    Jeu 18.06.64 

116. Alors que personne ne devrait jamais embrasser une femme jusqu’à ce qu’il soit 

marié avec elle. C’est là un croisement des glandes mâles et femelles. Où que cela soit, 

ce n’est pas correct. C’est potentiellement un acte sexuel. Quand les glandes mâles et 

femelles se touchent, c’est un acte sexuel. C’est fait... Un homme embrasse un homme 

dans la bouche, cela devrait le faire vomir; ou une femme embrasse une femme. 

Pourquoi est-ce différent? C’est un–c’est un acte sexuel, potentiellement. C’est juste; 

un type de Christ embrassant Son Epouse, voyez-vous? Vous ne devriez jamais faire 

cela. 

117. Mais regardez cela aujourd’hui, tous ces cinémas et ces choses et une grande 

conglomération de baisers et d’embrassements. Et c’est absolument si on peut dire, un 

adultère en public, partout, et les gens sont si aveugles qu’ils ne le voient pas. C’est 

juste. Tout est dans une condition de Sodome, des sodomites partout, comme le dit la 

Bible. 

118. Tant de choses, regardez en ces jours-ci, ce qu’Il a dit qui devrait avoir lieu! 

Regardez aux Promesses qu’Il a faites, qui devraient s’accomplir ce jour-ci. Et ensuite, 

examinez cela par rapport à ce qui se passe, et regardez où nous en sommes, alors vous 

verrez s’Il est toujours dans Sa Parole ou pas. 

Saviez-vous qu’un homme qui embrasse une femme est moralement 

tenu de l’épouser? 

LE LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU     LOS ANGELES  CA 

USA    Dim 25.04.65 

142. Saviez-vous qu’un homme qui embrasse une femme est moralement tenu de 

l’épouser? C’est un acte sexuel potentiel. C’est vrai. Certainement. Qu’est-ce? Dans 
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les lèvres d’un homme se trouvent les glandes masculines, les glandes féminines aussi. 

Quand ces glandes masculines et féminines s’unissent, c’est un acte sexuel. 

Lorsqu’un homme donne un baiser à une femme, il commet, en fait, 

potentiellement adultère avec elle. 

L’union invisible de l’épouse de christ     shreveport la usa    jeu 25.11.65 

69. Remarquez : elle détient la responsabilité sacrée de la vertu qui lui a été donnée, 

qui lui a été confiée par le Seigneur. Dieu lui a fait don de cette vertu. De même qu’au 

Jardin d’Eden, elle peut dire «oui» ou «non». Elle s’est vue confier la responsabilité 

sacrée de la féminité, qu’elle ne doit pas briser. La féminité dont je parle ici, c’est sa 

conduite, son comportement vis-à-vis des hommes. Ne pas permettre à chaque 

homme... Regardez ces écrans et voyez comment ces acteurs de cinéma embrassent, 

étreignent, et se vautrent avec ces femmes. Une femme qui fait cela a un mauvais 

comportement. Elle peut bien être vertueuse autrement, mais, voyez-vous, dans son 

coeur... Lorsque ces glandes... Les glandes sexuelles sont dans les lèvres... Et lorsqu’un 

homme donne un baiser à une femme, il commet, en fait, potentiellement adultère avec 

elle. 

70. Les glandes sexuelles sont dans les lèvres de la femme et dans les lèvres de 

l’homme. S’il lui baisait la main, cela n’exciterait pas les glandes sexuelles, mais les 

glandes sexuelles sont dans les lèvres. Voyez toute cette absurdité et le–l’Hollywood 

d’aujourd’hui avec ce comportement malsain, l’amour libre avec les femmes et tout 

cela. Et des petites filles regardent cela; ce n’est pas étonnant que notre morale soit 

pourrie, décadente et corrompue, car c’est exposé devant les enfants! C’est vrai. Il doit 

en être ainsi dans les derniers jours. 
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156. Est-ce correct pour un Chrétien et une Chrétienne de s’embrasser 

(oh!) en se saluant? 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

120. Non, monsieur! Bien sûr que non! Non, monsieur! Frère, n’embrassez qu’une 

femme, c’est à dire votre femme, voyez-vous, ou votre–votre enfant, ou... voyez-vous? 

«Est-ce correct pour...» Permettez-moi de voir si j’ai bien compris cela! «Est-ce correct 

pour un Chrétien et une Chrétienne de s’embrasser en se saluant?» 

121. Non, monsieur! Bien sûr que non! Cela... ne vous mettez pas à faire cela! Oui, 

monsieur! Non, monsieur! Eloignez-vous des femmes! Fuyez-les! C’est tout à fait vrai! 

122. Eh bien, elles sont nos soeurs, mais ne... Eh bien, elles ont compris cela. Cela 

dans... Cette chose est entrée même chez les pentecôtistes, et on appelle cela «amour 

libre.» Et quand vous faites... avez quelque chose de ce genre, éloignez-vous-en. C’est 

vrai! 

123. Peu m’importe combien vous êtes pur... Vous êtes mon frère et je–je crois que 

vous êtes–il se pourrait que vous soyez un homme très saint et très pieux. Peu 

m’importe combien vous êtes saint, vous restez toujours un homme. Et peu m’importe 

combien elle est sainte, elle reste toujours une femme. Eloignez-vous-en jusqu’à votre 

mariage. Faites simplement cela! 

124. Souvenez-vous, le corps... Je vais parler d’une façon voilée maintenant afin que 

vous qui êtes plus âgés compreniez. Ceci est un groupe mixte, et je suis votre frère, et 

c’est une question. Voyez? 

125. Tous les êtres humains, hommes et femmes ont des types de glandes différents. 

La femme a une glande femelle, une glande sexuelle. L’homme a une glande mâle, une 

glande sexuelle. Et ces glandes se trouvent dans les lèvres de l’être humain. C’est vrai. 

126. Et voici une autre chose qui devrait être mentionnée : des hommes se donnent 

un baiser sur la bouche. C’est sale! C’est dégoûtant! Et qu’est-ce que cela donne? C’est 

là que commence l’homosexualité. Tenez-vous-en éloignés! Vous dites... 

127. Il n’y a pas longtemps, un homme m’a posé une question, disant: «Frère 

Branham, eh bien, on se saluait par un saint baiser.» Ils se baisaient à la nuque, ils se 
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jetaient au cou et ils se baisaient à la nuque. C’était avant que la poignée de main ne 

soit d’usage. C’est une salutation. C’est ainsi. Ils ne se serraient pas les mains. Ils 

s’entouraient des bras et se donnaient un baiser à la nuque et nom sur les lèvres, au 

visage. C’est le début de la perversion. Tenez-vous-en éloignés! Ne faites jamais cela! 

128. De nos jours, on se serre la main. Si vous voulez... Si vous entourez de vos bras 

votre frère et que vous lui donniez un baiser sur le cou ou s’il vous donne un baiser sur 

le cou, c’est tout à fait correct. Mais n’embrassez pas cette femme et ne laissez pas 

cette femme vous embrasser. Voyez-vous? C’est vrai. Prenez-la par la main et dites: 

«Un instant, soeur, juste un instant ici. Voyez? Entendons-nous bien sur ceci!» Faites 

donc cela maintenant. 

129. Eh bien, qu’est-ce que je vous ai dit il y a un moment, quand nous venions de 

commencer? Lorsque vous voyez venir un–une voiture sur la chaussée à une vitesse 

d’environ 145 km à l’heure, écartez-vous de son chemin. C’est vrai! Quand vous voyez 

la première distorsion dans quelque chose de ce genre, éloignez-vous-en, tenez-vous 

loin de cela! Et seulement... C’est un terrain sur lequel vous ne devriez pas vous 

retrouver. Satan vous offrira quelque chose qui vous brisera l’âme et vous enverra en 

enfer. Tenez-vous-en éloigné! Fuyez toute espèce de mal. C’est juste! 

130. Soyez un vrai homme, soyez une vraie femme comme... Je vais relever les 

femmes pendant un moment. C’est inhabituel, n’est-ce pas? On–on dit : «Oh, c’est la 

femme qui en était l’auteur! Oh, c’était la faute de la femme. Si elle n’avait pas quitté 

sa position, eh bien, l’homme n’aurait pas quitté la sienne.» C’est vrai. Cela–admettons 

que c’est vrai. Elle quitte sa position. Un homme ne peut pas être mauvais à moins qu’il 

y ait une mauvaise femme. Mais rappelez-vous, il ne peut y avoir de mauvaise femme 

sans mauvais homme. C’est vrai. 

131. Et vous qui prétendez être un fils de Dieu, où est votre principe? Si la femme a 

quitté sa position, n’êtes-vous pas un fils de Dieu? N’êtes-vous pas un vase plus élevé 

et plus fort? Si donc elle est plus faible comme la Bible déclare qu’elle est plus faible, 

alors vous, montrez que vous êtes un homme de Dieu. Dites-lui par exemple : «Ma 

soeur, tu es dans l’erreur.» C’est vrai. Je l’ai fait et d’autres Chrétiens l’ont fait. Et vous 
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le ferez toujours tant que vous serez un Chrétien, et vous montrerez que vous êtes un 

fils de Dieu. Vous êtes–vous avez plus de maîtrise de soi qu’une femme. Si elle est 

plus faible, reconnaissez-la comme telle. Comprenez ses erreurs et tout, et essayez de 

la corriger. Dites : «Ma soeur, nous sommes des Chrétiens, nous ne devrions pas faire 

cela.» Voyez-vous, soyez un vrai homme, soyez un enfant de Dieu, et prenez garde aux 

femmes. 

132. C’est cela qui occasionna la grande chute au commencement. C’était Satan avec 

Ève. C’est ce qui amena toute la chute de la race humaine; c’était par cela. 

133. Et si vous êtes un fils de Dieu, soyez fort, soyez un vrai homme. Si vous n’êtes 

pas ainsi, restez à l’autel jusqu’à ce que vous le deveniez. Et fuyez toute espèce de mal. 

Et ne commencez pas alors à saluer... 

134. Une fois, quelqu’un m’a dit qu’on avait vu cela à deux ou trois reprises, ici dans 

mon église, de... Non pas ici à l’église, mais les gens qui viennent à l’église. Et si vous 

êtes assis ici ce matin, j’aimerais vraiment bien faire pénétrer ceci en vous. Voyez? 

135. Des dames, des jeunes filles viennent; et ces hommes embrassent ces femmes. 

Ne faites pas cela! Ne... Eloignez-vous de cela. Souvenez-vous-en; si elle est jeune, 

célibataire ou quoi que ce soit, un jour, elle sera la femme de quelqu’un d’autre. Et 

vous ne devez pas faire cela. Restez loin d’elle. Si vous voulez la saluer, soyez alors 

un fils de Dieu, serrez lui la main et dites : «Bonjour, ma soeur.» Et que cela se termine 

juste là. Voyez? 

136. Eloignez-vous de ces choses; c’est sale. Et cela vous causera des ennuis sous 

peu. Vous... Oh, c’est tout simplement... Le péché est facile et il est si appétissant et si 

agréable. C’est si facile d’y tomber en plein. La meilleure chose à faire, c’est de se tenir 

loin de toute espèce de mal. Reculez! Soyez un vrai Chrétien! 

137. Et pour ce qui est d’un homme embrassant un autre, si vous embrassez votre 

frère sur le cou, si vous voulez le faire, c’est très bien. N’embrassez pas un homme sur 

les lèvres, sur la bouche ou quelque chose de ce genre, parce que cela–cela n’est pas 

correct. Voyez? Non, cela–cela montre qu’il y a un petit quelque chose de faux au 

départ. Voyez? Par conséquent, restez simplement éloigné de cela, fuyez cela. Que 
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cela–cela ne commence pas dans ce tabernacle. Non, certainement que nous ne 

permettrons pas du tout cela. Voyez? 

138. Vous–si vous voulez voir votre frère–si vous voulez l’embrasser sur le cou, eh 

bien, allez-y et faites-le, mais n’embrassez pas les gens sur la bouche, parce que cela 

n’est pas normal, ce n’est pas correct. Et c’est le début de la perversion. C’est le début 

de l’homosexualité et tout. 

139. Et il n’y a que deux choses qui amèneront les gens à faire des choses de ce 

genre... Si vous commencez... que l’homme... j’ai vu... oh, plusieurs fois parmi les 

gens, et ils tombent. J’ai vu, dans des églises, le pasteur entrer, étendre les bras, saisir 

chaque soeur, la serrer dans ses bras, l’embrasser puis la faire asseoir. «Bonjour, ma 

soeur. Alléluia!» Il étend les bras et en prend une, et l’embrasse, et continue ainsi à 

travers l’église. Pour moi, ce n’est pas correct. 

Peu importe combien un homme est saint, tant qu’il est un humain, il 

ne peut prendre une personne d’un autre sexe dans ses bras (une 

femme) sans ressentir une sensation humaine 

DES CE MOMENT     KLAMATH FALLS  OR USA    Sam 16.07.60 

95. Maintenant écoutez, Dieu sait que quand j’étais un jeune garçon... Vous avez lu 

mon histoire. Quand j’avais sept ans, l’Ange du Seigneur m’a rencontré sous forme 

d’un tourbillon dans ce buisson ce jour-là et a dit : « Ne fume pas, ne bois pas ou ne 

souille pas ton corps. » Je n’ai jamais fumé de ma vie, je n’ai jamais bu de ma vie et 

j’ai... Je ne connais pas de femme en dehors de ma femme. Et ainsi donc, je n’ai pas 

vécu une vie immorale quand j’étais pécheur. Et... Mais, je... Depuis que je suis 

chrétien, j’essaye de vivre aussi droitement que possible, et Dieu sait que c’est la vérité.  

Et–et permettez-moi de dire ceci : peu importe combien un homme est saint, tant qu’il 

est un humain, il ne peut prendre une personne d’un autre sexe dans ses bras (une 

femme) sans ressentir une sensation humaine. Et peu m’importe, si vous me dites ça, 

je vous dirai que vous racontez une histoire. C’est... Si vous êtes viril ; si vous êtes 

vraiment un–un homme, la chose est ainsi ; vous n’y pouvez rien. Vous êtes un humain. 
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Je ne dis pas que vous feriez alors quelque chose de mal, alors ; mais la sensation est 

tout de même là.  

Mais là-bas, cela avait disparu. Gloire à Dieu, cela avait disparu. C’était comme... pas 

comme... Quand je prends ma propre soeur Dolorès dans mes bras. Ce n’était pas 

comme quand une mère prend son bébé. Je–je ne sais pas. C’était parfait. 
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D. LA CILILISATION ET LA MODERNISATION 

La civilisation et modernisme 

LE MESSAGER DU SOIR     MESA AZ USA    Mer 16.01.63 

159. Oh! le signal rouge clignotant de Sa Venue est là. Amen! Nous sommes à la fin. 

Amen. Ce signal rouge clignotant est partout, partout, c’est écrit I Kabod. Le temps est 

terminé. Il n’y a plus de temps.  

160. La science est arrivée à sa fin. C’est juste. Ils ont inventé maintenant quelque 

chose avec lequel ils peuvent faire sauter le monde entier. Chacun a peur de l’autre. Ils 

sont à la fin de temps.  

161. La civilisation est arrivée au point où les gens… Elle connaît le déclin. Les gens 

ne se comportent pas comme des gens civilisés. Pouvez-vous vous imaginer qu’un 

homme désire être un hippy, avec une barbe pendant comme ceci, et un pantalon qui 

ne tient pas aux hanches, traînaillant dans la cour de l’école comme cela (le cerveau du 

monde de demain, s’il y en aura encore), faisant sortir des jeunes filles de quatorze ans, 

les faisant sortir dans la rue? 

L’attrait sexuel dans l’église est appelé le modernisme. 

LA VOIX DU SIGNE     BEAUMONT TX USA    Ven 13.03.64 

52. C’est comme cette nation maintenant, plein de sexe et d’Hollywood, et de toutes 

sortes de–même dans les églises. Et observez ce qui se passe. Eh bien quelquefois, 

même l’attrait sexuel dans l’église est appelé le modernisme. Comment cette nation 

peut-elle subsister sous une chose pareille? Vous prétendez être des chrétiens, et vous 

faites des choses pareilles? Comment peut-elle subsister? Comme mon cher ami Jack 

Moore l’a dit il y a des années : «Si Dieu laisse cette nation s’en tirer avec ceci, Il sera 

obligé, étant un Dieu juste, de ressusciter Sodome et Gomorrhe, et de s’excuser auprès 

d’elles pour les avoir consumées.» 
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L’attrait sexuel est devenu une tendance moderne. C’est une disgrâce. 

LES INVESTISSEMENTS     BEAUMONT TX USA    Sam 14.03.64 

30…. Ça, c’est une tradition. On n’y entre plus avec sincérité. Ils ne veulent pas 

avancer, se conformer aux Ecritures et tout le reste. Ils vivent juste de n’importe quelle 

manière qu’ils veulent. S’ils ont un pasteur qui essaie de les corriger, ils les mettent 

dehors. Ils n’ont rien à faire avec lui, s’il ne peut pas introduire Hollywood dans l’église 

(les fêtes, les parties d’arnaque, les soupers de bienfaisance et tout le reste). Ils laissent 

les femmes se comporter comme elles veulent, s’habiller comme elles veulent, de façon 

immorale et tout. L’attrait sexuel est devenu une tendance moderne. C’est une disgrâce. 

Le progrès de la recherche scientifique 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Ven 19.02.65 

133. Observez une autre chose : le progrès de la recherche scientifique. Maintenant, 

autrefois, juste un... Mon grand-père allait voir ma grand-mère à bord d’un char attelé 

au boeuf. Maintenant c’est un avion à réaction ou même un vaisseau spatial dans l’air–

au-delà de l’atmosphère. Son grand... Eh bien!–qui a dit cela? Daniel 12:4 a dit : “Dans 

les derniers jours, la connaissance augmentera.” Nous voyons l’heure dans laquelle 

nous vivons. Observez maintenant le–l’état du monde, l’état de la science. 

Nous vivons, une grande civilisation qui est sur le point d’exploser de la 

terre 

LA PISCINE DE BETHESDA     CLEVELAND OH USA    Ven 11.08.50 

2. Sois avec nous, et bénis-nous et protège–nous contre les ruses de l’ennemi. Et 

dans ce grand jour dans lequel nous vivons, une grande civilisation qui est sur le point 

d’exploser de la terre. Tu as dit : «Ce qui arriva du temps de Noé, arrivera de même 

aux jours du Fils de l’homme.» Seulement, cette fois-ci, au lieu de l’eau, ce sera le feu. 

Le monde sera ébranlé par la puissance atomique pour être…? Ô Dieu, puissent les 

hommes et les femmes de partout comprendre l’importance de cette Visitation de 
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Dieu–Un évangile qui est prêché comme ce fut aux jours de Noé : fanatisme pour le 

monde, mais glorieux et opportun pour ceux qui veulent venir… 

Maintenant, nous entrons dans l’Arche de sûreté, Christ. Nous avons tous été baptisés 

dans un seul Esprit pour former un seul Corps, nous sommes devenus membres de ce 

corps que Dieu a ressuscité des morts. Et nous… De même qu’Il a été ressuscité, étant 

mort dans son corps, les jugements de Dieu passeront par-dessus Son Sang, et nous 

apparaîtrons un jour, étant rendus semblables à Son propre corps glorieux.  

Père, nous luttons, alors que nous essayons d’amener les gens à avoir foi en Dieu, 

accorde que ce soir les miracles et des prodiges s’accomplissent devant ces gens, afin 

que tous ici puissent glorifier le Fils de Dieu. Car nous le demandons en Son Nom et 

pour Sa gloire. Amen. 

Voyant l’homme moderniser des choses, abandonnant le Saint-Esprit, 

L’ANGE DE DIEU     TOLEDO OH USA    Ven 20.07.51 

5. Et nos coeurs sont étrangement émus, quand nous voyons les nations s’élever 

contre les nations. On regarde là à Jérusalem ce soir et on voit pour la première fois, 

depuis deux mille cinq cents ans, cette vieille étoile de David flotter de nouveau sur 

Jérusalem, le figuier bourgeonner. Voir notre nation bien-aimée, comme les termites, 

son fondement est rongé, les hommes, « emportés, enflés d’orgueil, aimant le plaisir 

plus que Dieu, déloyaux, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, ayant 

l’apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. Eloigne-toi de ces hommes-

là », comme nous entendons l’Esprit le dire il y a deux mille ans, de veiller à ce jour.  

Et maintenant, nous vivons de la réputation de nos ancêtres pendant que l’orgueil et 

autres rongent comme des termites le fondement de notre grande civilisation, voyant 

l’homme moderniser des choses, abandonnant le Saint-Esprit, adoptant la lecture, 

l’écriture et l’arithmétique à la place de la puissance de Dieu. Ô Père, puis voir ceux 

qui ont encore une foi vivante… Nous nous souvenons de notre Maître lorsqu’Il a dit : 

« Quand Je viendrai, trouverai-Je la foi ? » Il n’avait pas posé des questions sur la 

sincérité ou le christianisme, Il a dit : « Trouverai-Je la foi quand Je viendrai ? » 
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Une grande civilisation qui est sur le point d’exploser de la terre 

LA PISCINE DE BETHESDA     CLEVELAND OH USA    Ven 11.08.50 

2. Sois avec nous, et bénis-nous et protège–nous contre les ruses de l’ennemi. Et 

dans ce grand jour dans lequel nous vivons, une grande civilisation qui est sur le point 

d’exploser de la terre. Tu as dit : «Ce qui arriva du temps de Noé, arrivera de même 

aux jours du Fils de l’homme.» Seulement, cette fois-ci, au lieu de l’eau, ce sera le feu. 

Le monde sera ébranlé par la puissance atomique pour être…? Ô Dieu, puissent les 

hommes et les femmes de partout comprendre l’importance de cette Visitation de 

Dieu–Un évangile qui est prêché comme ce fut aux jours de Noé : fanatisme pour le 

monde, mais glorieux et opportun pour ceux qui veulent venir… 

La civilisation chrétienne 

L’ANGE DU SEIGNEUR     TOLEDO OH USA    Mer 18.07.51 

43…Il a dit : « Mais tant que la civilisation chrétienne subsistera, votre photo ne passera 

jamais. » Il a dit : « C’est la première fois dans toute l’histoire du monde qu’un Etre 

surnaturel ait jamais été photographié. 

Voyant l’homme moderniser des choses, abandonnant le Saint-Esprit 

L’ANGE DE DIEU     TOLEDO OH USA    Ven 20.07.51 

5. Et nos coeurs sont étrangement émus, quand nous voyons les nations s’élever 

contre les nations. On regarde là à Jérusalem ce soir et on voit pour la première fois, 

depuis deux mille cinq cents ans, cette vieille étoile de David flotter de nouveau sur 

Jérusalem, le figuier bourgeonner. Voir notre nation bien-aimée, comme les termites, 

son fondement est rongé, les hommes, « emportés, enflés d’orgueil, aimant le plaisir 

plus que Dieu, déloyaux, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, ayant 

l’apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. Eloigne-toi de ces hommes-

là », comme nous entendons l’Esprit le dire il y a deux mille ans, de veiller à ce jour.  

Et maintenant, nous vivons de la réputation de nos ancêtres pendant que l’orgueil et 

autres rongent comme des termites le fondement de notre grande civilisation, voyant 

l’homme moderniser des choses, abandonnant le Saint-Esprit, adoptant la lecture, 
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l’écriture et l’arithmétique à la place de la puissance de Dieu. Ô Père, puis voir ceux 

qui ont encore une foi vivante… Nous nous souvenons de notre Maître lorsqu’Il a dit : 

« Quand Je viendrai, trouverai-Je la foi ? » Il n’avait pas posé des questions sur la 

sincérité ou le christianisme, Il a dit : « Trouverai-Je la foi quand Je viendrai ? » 

Les termites ont rongé la fondation en dessous de notre civilisation. 

TROIS TEMOINS     ERIE PA USA    Sam 28.07.51 

34….Mais, oh ! frère, soeur, nous avons besoin d’une correction ici. C’est vrai. Ce 

n’est pas le rouge-gorge qui picore le ver… la pomme qui l’endommage, c’est le ver 

qui est dans le trognon qui tue la pomme. Ce n’est pas la Russie qui va nous faire du 

mal ; c’est notre propre dépravation des moeurs, parmi nous, qui nous tue. Les termites 

ont rongé la fondation en dessous de notre civilisation. 

C’est le coucher du soleil pour–pour cette grande civilisation 

DEMONOLOGIE, DOMAINE PHYSIQUE     CONNERSVILLE IN USA    Lun 

08.06.53P 

105. Dieu bien-aimé, je me rends compte que c’est le coucher du soleil pour–pour 

cette grande civilisation, elle est maintenant à son déclin, l’heure est très avancée, le 

milieu du jour est passé, les ombres du soir tombent. Une grande Lumière jaillit, du 

Royaume de Dieu, elle prend sa position, alors qu’une obscurité profonde couvre la 

terre. Ô Dieu, je me rends compte que, chaque jour, je prends de l’âge. Laisse-moi aller 

de l’avant, Seigneur. Donne-moi la force. Aide-moi à annoncer cette grande Vérité 

partout. Aide-nous, demain après-midi, pour que nous ayons une plus grande 

compréhension. 

Chaque civilisation évolue jusqu’à son apogée 

LE GRAND REVEIL IMMINENT ET L’EFFUSION DU SAINT-ESPRIT     

CHICAGO IL USA    Dim 18.07.54P 

16. Et je suis… peur et je n’aimerais pas dire ça. Après avoir voyagé dans beaucoup, 

beaucoup de pays et avoir vu les–les conditions des autres pays, je pense à notre beau 
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pays ici. « C’est glorieux, dit-on, d’être Américain. » C’est plus qu’un dicton. C’est 

une vérité. 

Mais malgré tout ça, dans cette grande civilisation que nous avons ici, je vois les signes 

de la destruction suspendus partout, parce que les hommes se comportent comme du 

temps de Noé, d’après leur propre volonté, au lieu de chercher la volonté de Dieu. 

Et notre monde est devenu moderne. Chaque civilisation évolue jusqu’à son apogée, 

puis, de son apogée, elle décline et se retrouve par terre. Et je suis très sûr, en lisant les 

Ecritures et en voyant les poteaux indicateurs que nous dépassons, que nous nous 

approchons de la Venue du Seigneur Jésus, Sa Seconde Venue dans le monde. Donc, 

Il viendra encore une fois. 
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Deuxième Partie : 

LE FOYER DANS LE MESSAGE 

 

A. LA VIE CONJUGALE 

La vie conjugale vient–vient–vient de Dieu 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM ET SA POSTERITE     SIOUX FALLS 

SD USA    Jeu 23.02.56 

13. Maintenant, je crois que le… Je ne crois pas que Satan est un créateur. Je crois 

que Satan est un pervertisseur, mais pas un créateur, car Dieu est l’unique qui peut 

créer. Au commencement, quand il était l’associé de Dieu, le fils de l’aurore et tout, 

quand il parcourait le soufre brûlant, et autres, c’est alors que Satan avait perverti le 

bien en mal, vous savez, pervertir pour faire n’importe quoi.  

La vie conjugale vient–vient–vient de Dieu. La Bible déclare que la vie conjugale vient 

de Dieu. Que le lit conjugal soit exempt de souillures. Mais la prostitution est un acte 

illégal, c’est une perversion. Et considérez toute la pensée du peuple américain, et des 

gens du monde, ça se pervertit tellement graduellement que cela devient juste… Même 

la radio, la télévision, ce n’est qu’un grand conglomérat du péché, car le coeur de 

l’homme réclame cela. Chaque intention du coeur de l’homme, juste comme c’était 

avant la destruction antédiluvienne, chaque–chaque désir de l’homme devient 

continuellement mauvais. 

Une maison à trois pièces 

LA COMMUNION     MIDDLETOWN OH USA    Sam 11.06.60D 

36. Eh bien, remarquez ceci maintenant, alors qu’il vient. Ils entrent dans la cuisine. 

Pourquoi ? Pour manger, vous mangez à la cuisine. C’est votre première pièce.  

Ensuite, vous allez au salon pour causer, s’identifier, tout se dire. Mais après, quand 

vous entrez dans la chambre à coucher, c’est alors que vous consommez la vie 

conjugale. Elle est alors prête, cette vie, pour les enfants et tout.  
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C’est ça l’Eglise, quand Elle passe par la justification, la sanctification, jusqu’au 

baptême du Saint-Esprit. Elle est en travail, l’Eglise, pour alors mettre au monde des 

enfants, Elle s’écrie : « Mon Dieu, mon Dieu ! » Voyez-vous ? « Abba, Père. » Voyez-

vous ?  

C’est ainsi que nous passons par ces éléments pour entrer dans la Présence de Dieu 

pour la communion. La communion n’est acceptée que sous le Sang. 

RELATIONS FAMILLIALES 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

306. Je pourrais répondre à ceci immédiatement. Je n’approuve pas la vie de souillure 

chez les pentecôtistes, les gens de la Sainteté, même s’ils sont mariés. Je ne crois pas 

en cela. Non, monsieur! Certaines de ces choses obscènes qui sont–qui sont si 

horribles... Parfois, je trouve là ces... Non pas ce matin, maintenant, non, je ne dis pas 

cela. Mais je veux dire que lorsque je suis ailleurs, en Californie et dans différents 

endroits comme cela, je rencontre des ministres là, où sous le discernement, il me 

semble que je pouvais les tourner sur mes genoux et leur administrer un petit... 

«stimulant Evangélique du protoplasme». Oui, monsieur. Oh! la la! voir un homme qui 

essaie de prendre sa petite femme, et de se–se salir, se souiller, c’est un... Vous 

comprenez ce que je veux dire? Je pense que vous devriez avoir honte de vous-même 

en tant qu’homme de Dieu de... Soyez simplement un mari; soyez un chéri. Respectez-

la comme vous l’avez toujours respectée; n’accordez pas la moindre attention à ces–à 

certains de livres qui ne concernent pas le sexe ou plutôt à ces absurdités dans ces livres 

de sexe et aux choses que vous lisez, et à toutes ces futilités et des choses pareilles. 

Faites sortir ces choses corrompues de votre esprit. 
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Difficultés financières 

La pauvreté 
J’ai passé les sept ans de ma vie conjugale dans une baraque à deux 

pièces, et j’étais très, très pauvre 
L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

8. Il y a quelques années, j’ai passé les sept ans de ma vie conjugale dans une 

baraque à deux pièces, et j’étais très, très pauvre. 

(Définition par dictionnaire du mot baraque : cabane, maisonnette faite de planches, 

maison mal bâtie.) 

Mais j’étais jeune, je jouissais d’une bonne santé, pourquoi ne devrais-

je pas travailler pour ne pas être à charge des gens ? 

L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

9. Jamais je n’avais prélevé… J’ai essayé de prélever une offrande dans ma vie, et 

j’ai manqué de le faire. Mais je n’avais pas… Jamais je… ne me le permettrais. Je 

travaillais et j’étais pasteur du Branham Tabernacle à Jeffersonville, c’est une 

institution interdénominationnelle. Je travaillais chaque jour, parfois à la pioche et à la 

pelle, parfois à faire la patrouille, parfois un travail sur les câbles électriques et tout, 

j’ai travaillé pendant douze ans tout en étant pasteur d’une église, sans jamais recevoir 

un sou, pas un centime. Je pouvais travailler. Eh bien, ce n’est pas que j’aie quelque 

chose contre quelqu’un… Un prédicateur doit vivre de l’Evangile. Mais j’étais jeune, 

je jouissais d’une bonne santé, pourquoi ne devrais-je pas travailler pour ne pas être à 

charge des gens ? Non pas qu’ils ne le feraient pas ; ils seraient contents de le faire. 

Mais j’avais seulement l’impression que si les autres travaillaient, alors moi aussi, je 

pouvais travailler. Ainsi, je travaillais et– et je payais mes dîmes juste à l’église. Je 

crois dans le fait de payer la dîme. Eh bien… Dieu m’a béni des millions de fois. Et 

jamais je n’avais prélevé des offrandes. 
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B. DES TROUBLES DANS LE FOYER ET LEURS ORIGINES 

Eh bien, nous nous entendions très bien jusqu’à un certain moment 

ET DES CE MOMENT-LA     SAN JUAN  PORTO RICO    Mer 10.02.60S 

24. C’est comme un jeune couple, au début de leur mariage, ils–ils veulent réussir, 

et ils essaient de donner une chance à leur vie conjugale. Puis, s’ils se séparent, ils 

remontent dans le passé et disent : « Cela... Eh bien, nous nous entendions très bien 

jusqu’à un certain moment, ou jusqu’au jour où nous étions à une soirée dansante et 

mon mari a dansé avec la femme qu’il ne fallait pas, ou, mon épouse a dansé avec un 

autre homme ; et dès ce moment-là, il y a eu des ennuis à la maison. » 

Des problèmes de ménage, des problèmes conjugaux 

L’ARCHE, UN TYPE DE CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.05.55 

189. Il y a quelqu’un ici qui a des problèmes de ménage, des problèmes conjugaux. « 

Que puis-je faire d’autre pour m’en débarrasser, Frère Branham ?» Il va vous le dire 

tout de suite. 

C’est alors que vous devez être tellement amoureux que vous vous 

comprendrez l’un l’autre 

LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

14.10.62M 

35. J’ai dit : « Eh bien, si vous ne pouvez pas vivre sans elle, alors vous feriez mieux 

de l’épouser. Mais si vous pouvez vivre sans elle, vous feriez mieux de ne pas le faire, 

alors elle… Mais si vous risquez d’en mourir, vous feriez mieux–vous feriez mieux 

d’aller de l’avant et de vous marier », ai-je dit. Donc, ce que j’essayais de lui faire 

comprendre, c’était ceci : c’est que, si vous l’aimez tellement... Eh bien, en ce moment 

même, avant d’être mariés, tout est bien, tout est beau ; mais une fois mariés, alors le 

labeur et les épreuves de la vie commencent. C’est alors que vous devez être tellement 

amoureux que vous vous comprendrez l’un l’autre. Quand elle vous décevra, ou que 

vous la décevrez, vous continuerez à vous comprendre. 
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S’il s’agissait des problèmes conjugaux et que je pouvais parler à votre 

mari 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     PHOENIX AZ USA    Mar 

26.02.57 

64. Mais je ne la connais pas. Mais maintenant, si le Saint-Esprit agit et proclame 

que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement… Maintenant, 

madame, s’il y avait une seule chose que je pouvais faire pour vous aider, je le ferais. 

S’il s’agissait des problèmes financiers, et que j’avais de l’argent, je vous en donnerais. 

S’il s’agissait des problèmes conjugaux et que je pouvais parler à votre mari, si vous 

êtes mariée, j’allais–je–je ferais tout mon possible. Maintenant, si c’est pour la 

guérison, il n’y a qu’une seule chose que je puisse faire, c’est prier pour vous. 

Allant de ceux qui sont… ceux qui ont des problèmes conjugaux 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

163. Et aujourd’hui je suis libre. Je suis heureux, Seigneur, je visite des prisons l’une 

après l’autre, allant de ceux qui sont… ceux qui ont des problèmes conjugaux, ceux 

qui sont malades et fiévreux; ceux qui sont malades et en prison; ceux qui sont pécheurs 

et en prison. Ceux qui ont des frustrations et des doutes en prison. Je vais de cellule en 

cellule leur annonçant: «Le Gouverneur vient pour pardonner chacun et le faire sortir 

de la prison.» 

Ça, je ne peux le lire devant... C’est au sujet des rapports conjugaux 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

191….Priez pour notre... C’est une requête de prière. Je regrette. Ça, je ne peux le lire 

devant... C’est au sujet des rapports conjugaux. Oui, mettez cela avec celle-ci là-bas. 

Je ne puis lire cela en public. Ils auront un entretien privé de toute façon, ainsi–ainsi... 

[Frère Branham parle à quelqu’un sur l'estrade.–N.D.E.] 
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La confession 

Les gens qui confessent doivent venir avec une profonde sincérité. 

IL PREND SOIN. ET VOUS ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.07.63 

63. Je pense que l’une des choses qui empêchent nos frères d’être guéris, c’est un 

manque de confession, un manque de confession sincère. Eh bien, par exemple, ça peut 

sembler un peu mauvais, mais ce n’est pas là mon intention. Et je vois ma femme qui 

est assise ici. Si aujourd’hui je sortais là et que je mettais mes bras autour d’une autre 

femme, et–et que je lui faisais l’amour, je saurais tout de suite, après avoir fait cela, 

que j’ai mal agi, vraiment mal agi. Eh bien, certainement que mon Consolateur me 

préservera de faire pareille chose. Voyez ? Voyez ? Mais je veux dire que si je–que si 

je faisais cela, et que je… qu’il m’arrivait de faire cela ou quelque chose de semblable. 

Et alors, je sais que la première chose, c’est de le dire à ma femme avant que je puisse 

le dire à Dieu : «Pardonne-moi », parce que j’ai péché contre elle. Si vous venez à 

l’autel et que vous vous souvenez que vous avez quelque chose contre quelqu’un, allez 

d’abord mettre cela en ordre avant de présenter votre offrande. Il me faut donc me 

rendre auprès d’elle. Je crois que la confession, c’est aussi arranger les choses. Il n’y a 

pas de véritable confession sans cela.  

64. Qu’arriverait-il si je disais donc : «Je vais confesser cela, que j’ai mal agi, que 

je dise : ‘Bon Seigneur, ô mon Ami, Tu sais que je Te connais très bien. Gloire à Dieu 

! Alléluia ! Je–je–je–je pense que Tu es un Homme de bien. Pardonne-moi. Tu sais, 

mon vieil–vieil Ami, je–je n’avais pas l’intention de le faire comme ça’ » ? Voyez ?  

65. Eh bien, vous diriez : «C’est sacrilège. » Ça l’est. Confesser comme cela, c’en 

est un.  

66. Mais qu’arriverait-il si je me mettais à dire : «Seigneur, je–je n’avais pas 

l’intention de faire cela exactement comme ça, viens-moi en aide et je ne le ferai plus 

» ? Il rejettera mon offrande jusqu’à ce que j’aille premièrement arranger cela avec ma 

femme. 

67. Qu’arriverait-il donc si j’allais auprès d’elle avec la même irrévérence et que je 

disais : «Dis donc, brave fille, ma vieille amie, la mère de mes enfants, et ma chérie, tu 
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sais que nous sommes de vieux copains depuis longtemps. Dis donc, qu’arriverait-il si 

je passais mes bras autour d’une autre femme ? Et qu’en dirais-tu, ma petite, me 

pardonnerais-tu ? » 

68. Je m’image quelle mine elle afficherait. Elle dirait : «Qu’est-il arrivé à mon mari 

? » Voyez ? Eh bien, premièrement, elle ne saurait pas si je plaisante ou pas. 

69. Et vous n’allez pas confesser de cette façon-là auprès de votre prochain ou de 

Dieu. Vous y allez avec une profonde sincérité, avec un pieux regret de votre péché. 

Premièrement, vous devez regretter. Je dois lui dire : «Chérie, viens ici, il se peut que 

cela gâche le reste de notre vie conjugale. Tu es la femme avec qui je vis, c’est toi ma 

chérie et tu sais combien je t’ai témoigné mon amour pendant toutes ces années. Mais 

maintenant, peut-être que tu me quitteras à partir d’aujourd’hui, peut-être que tu ne 

resteras plus avec moi, peut-être que tu ne m’accepteras plus. Et je le sais. Mais 

cependant, pour mettre la chose en ordre, je dois être en ordre.» Je dois le lui dire du 

fond de mon coeur. 

70. Ensuite, je dois le dire à Dieu de la même façon. Et le dire à eux deux, à elle et 

à Dieu, avec sincérité, que je ne le ferai plus jamais, par la grâce de Dieu. Voyez ? Ne 

faites pas juste… Eh bien, je peux le lui… et elle (voyez ?) ne verra pas cela. Peut-être 

que mon langage à son égard pourra–pourra la convaincre, mais mon langage ne 

convaincra pas Dieu. Il voit mon coeur et Il le sait. Et après tout, avec elle, je ne passerai 

que quelques années de plus, si Dieu le permet, et nous serons enlevés de ce monde-ci. 

Mais avec Dieu, c’est l’Eternité, ainsi je dois être profondément sincère avec Dieu. Et 

alors, si je suis sincère, Il m’exaucera. Mais si je ne suis pas sincère, c’est inutile pour 

moi de faire perdre le temps à Dieu à m’écouter. 

71. Et c’est là qu’on en est arrivé aujourd’hui parmi les gens. Il ne semble pas y avoir 

la profonde sincérité qu’on devrait avoir.  

72. Et je pense qu’un homme ou une femme qui vient pour qu’on prie pour lui 

devrait premièrement confesser tout ce qu’il a fait et mettre cela en ordre. En effet, 

vous voyez, vous remarquez bien des fois sur l’estrade, vous remarquez, voyez 

jusqu’où va l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Voyez ? Voyez ? Les gens, la vision va se 



42 
MAISON LYS INTERNATIONALE_ La diffusion du Message des Aiglons 

matérialiser évidemment par leur foi ; c’est Dieu qui a promis cela par un don. Mais la 

guérison, c’est autre chose, voyez. Dieu reconnaît donc cela, voyez ? 

73. Eh bien, nous remarquons que c’est ce qui se passe, les gens qui confessent 

doivent venir avec une profonde sincérité. J’ai ici, je n’ai pas le temps de le lire, mais 

c’est à Binghamton, à New York, je pense. Ou, est-ce que je me trompe là-dessus ? 

Oui, c’est Binghamton, je pense, là où se trouve la société des chaussures Endicott. 

Binghamton, je pense que ça s’appelle Binghamton. Binghamton, c’est ça, à New 

York. Nous étions là, dans le bâtiment de la compagnie des chaussures Endicott-

Johnson, un grand auditoire, et nous y tenions une série de réunions. Et un matin, Billy 

Paul restait dans la chambre voisine, il faisait très froid et les vents soufflaient. Et 

j’avais découvert parmi les gens un manque de sincérité, on dirait. Et je–je me suis 

demandé pourquoi. Un homme avait été guéri, là, dans un but, ou je parle 

particulièrement d’un homme. Cet homme avait une grande affliction, et il avait été 

guéri ce soir-là pendant qu’il se tenait là. Et avant que nous quittions, cinq jours, cette 

affliction était revenue sur lui. Voyez ? En effet, dans la Présence du Saint-Esprit, Il 

avait ôté cela de lui. Juste comme Il l’a fait pour cette jeune femme il y a quelques 

instants, là dans la cour, ou le jeune homme d’hier soir, voyez ? Mais il doit y avoir 

une profonde sincérité, savoir que le Dieu qui peut vous débarrasser de cela maintenant, 

par cette même onction qui est sur vous, peut retenir cela loin de vous. Voyez ? Et puis, 

un matin, à l’aube, le Saint-Esprit m’a parlé, disant : «Monte sur l’estrade ou quelque 

part là, amène là ces gens et amène-les à confesser tout ce qu’ils avaient fait, avant de 

prier pour eux. » Voyez ? La profondeur de la sincérité ! 

Des coups de bec 

LA PAROLE IMMUABLE DE DIEU     LAKEPORT CA USA    Dim 24.07.60 

73. C’est comme l’a dit Paul Rader quand il quittait sa maison un jour. Il a dit que 

lui et sa femme avaient eu une petite discussion à table. Vous souvenez-vous tous du 

regretté Paul Rader, qui est mort ici en Californie ? Le cimetière des pasteurs, Los 

Angeles, tous vont là-bas et meurent.  
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Ainsi donc, quand ils sont arrivés à ce point-là, lorsqu’il quittait… il a dit qu’en quittant 

sa femme, ils avaient eu une petite prise de bec. Et il a dit que d’habitude, à la porte, 

il… elle, il l’embrassait en guise d’au revoir, il allait jusqu’au portail, et alors ils se 

disaient au revoir de la main. Il a dit que ce matin-là, il est allé à la porte, mais elle 

avait plutôt la tête baissée. Il a dit qu’il l’a embrassée en guise d’au revoir, puis il a 

franchi le portail et il a de nouveau agité la main en guise d’au revoir.  

Il s’est mis à descendre la rue, et il s’est fait qu’il s’est dit : « Et si elle mourait ? Et s’il 

m’arrivait quelque chose ? Elle est la femme la plus chère qu’il y a sur la terre ; combien 

je l’aime ! Je me souviens quand je lui ai promis à l’autel que je lui serais fidèle, toutes 

ces choses-ci, que je l’aimerais, l’honorerais et la chérirais toujours. » « Oh ! a-t-il dit, 

Dieu a commencé à traiter avec mon coeur. Je suis revenu, j’ai franchi le portail, 

jusqu’à la porte, j’ai ouvert la porte et j’ai dit : ‘Faye, où es-tu ?’ » Il a dit : « Elle était 

là... [Frère Branham renifle.–N.D.E.] (Vous savez comment peut faire une femme, 

vous savez.) debout derrière la porte, en quelque sorte en train de pleurer. »  

Il a dit qu’il l’a regardée comme cela, qu’il lui a relevé le menton, et qu’il lui a donné 

un très gros baiser sur les lèvres, puis s’est retourné et a dit : « Au revoir. »  

Elle a dit : « Au revoir. »  

Il a dit qu’il a franchi le portail en courant, il s’est de nouveau retourné, et il a dit qu’il 

a regardé derrière ; elle se tenait à la porte. Et il a dit : « Au revoir. »  

Elle a dit : « Au revoir. » Il a dit : « Elle l’a dit juste comme la première fois, mais cette 

fois-ci cela avait de la chaleur. » C’est donc la raison pour laquelle j’aime une poignée 

de main. Cela a de la chaleur.  

J’aime une religion comme cela (Amen.), celle qui a de la chaleur, montrant que vous 

êtes passé de la mort à la Vie, et le Saint-Esprit vous rend témoignage que vous êtes 

fils et filles de Dieu. Quelque chose qui a de la chaleur, quelque chose qui vous donne 

la certitude que vous êtes passé de la mort à la Vie. 
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Des troubles sexuels. 

TEMOIGNAGE     CLEVELAND OH USA    Lun 14.08.50 

24. Eh bien, à ce sujet, ça vous a causé du tort. Eh bien, étant donné que vous avez 

mis cela sur tracts, alors regardez dans cette direction-ci. Croyez de tout votre coeur. 

Vous avez payé cher pour cela, frère. Vous avez beaucoup d’ennuis maintenant, 

nerveux… ?... Vous avez beaucoup de problèmes au foyer aussi, n’est-ce pas ? Des 

ennuis en famille dans votre propre foyer, est-ce vrai ? Allez-vous croire que je suis 

serviteur de Dieu ? Est-ce en ordre que je dise ce que le Seigneur dit ? Vous avez aussi 

eu d’autres ennuis, n’est-ce pas, des troubles sexuels. Est-ce vrai, des troubles sexuels 

? Ecoutez ce que je veux dire. Personne en dehors de Dieu seul ne sait mieux que vous. 

Est-ce vrai ? Croyez-vous cela de tout votre coeur maintenant, frère? Laissez-moi 

prendre votre main. 

Inclinons la tête. Notre Père céleste, sans doute que Tu sais tout à ce sujet. Je suis très 

reconnaissant que Tu sois ici ce soir, bénissant… ?.... ce pauvre vieux frère fuyait et 

esquivait de venir à la réunion, mais il T’aime dans son coeur. Ô Dieu, fraye une voie 

pour lui. Accorde-le, Seigneur. Il a des ennuis. Tu as dit que Tu seras près de 

nécessiteux. O Dieu, bénis mon frère maintenant que je le bénis en Ton Nom. Que tous 

ces ennuis disparaissent comme un nuage disparaissant devant le soleil ; et qu’il soit 

guéri ce soir de son arthrite ainsi que de toutes ces autres maladies, Seigneur ; qu’il soit 

renouvelé et rétabli une fois de plus. Je le demande au Nom de Jésus-Christ, le Fils de 

Dieu. Amen. 
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C. L’AMOUR 

Voici la façon de mesurer la chose 

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 22.08.65M 

37. J’ai dit: «Si cela peut faire plaisir à mon Seigneur, c’est ce que je veux être. Je 

veux être tout ce qu’Il veut que je sois. Je L’aime. Et s’Il me jetait en enfer, je 

L’aimerais quand même (si j’y allais avec le même esprit que celui que j’ai 

présentement).» Il m’a regardé un peu drôlement. J’ai vu quatre ou cinq personnes là, 

de jeunes gens ainsi que leurs jeunes épouses, de braves femmes. Je savais combien 

ces garçons aimaient leurs épouses, aussi leur ai-je dit... J’ai dit: «Voici la façon de 

mesurer la chose. Si votre épouse, avant que vous soyez mariés... Maintenant, retournez 

en arrière: disons que cette vie conjugale... vous aviez rêvé que vous étiez mariés. Vous 

n’étiez pas vraiment mariés, vous avez seulement rêvé que vous l’étiez. Au réveil, vous 

êtes allé en parler à votre petite amie, lui disant: ‘Tu sais, j’ai rêvé que nous étions 

mariés, que nous avions des enfants, et que nous étions heureux et... et dans l’attente 

de la Venue du Seigneur, et tout.’ Et ensuite, cette fille vous dirait: ‘Tu sais, j’aime un 

autre homme plus que toi. Je serais plus heureuse avec cet autre homme.’ Pourriez-

vous, du fond du coeur, l’aimer assez pour dire: ‘Que les bénédictions de Dieu reposent 

sur toi, ma chérie. Va avec cet autre homme’? Maintenant, vérifiez bien cela, chacun 

de vous, les hommes, et les femmes aussi. Voyez-vous? Eh bien, si votre amour est 

conforme à ce qu’il doit être, c’est ce que vous feriez, car vous vous intéressez à son 

bien-être. Vous savez que vous pourriez la prendre, que vous pourriez vivre avec elle, 

que vous... elle est votre épouse–elle le serait, elle accepterait de se marier avec vous, 

mais elle ne serait pas heureuse. Elle serait plus heureuse... Et, si vous l’aimez, alors 

vous désirez son bonheur. Par conséquent, quelle que soit la volonté de Dieu, que la 

volonté de Dieu soit faite, que cela fasse mon bonheur ou pas. Je veux vivre d’une 

façon telle qu’Il soit content de moi. Donc vérifiez votre... votre objectif et votre motif, 

c’est ainsi que vous saurez si vous aimez Dieu ou pas.» 
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Qu’en serait-il s’Il disait: «Tu M’as servi, mais Je vais te rejeter»? 

«Je T’aime quand même.» Voyez-vous? Voyez-vous? 

Prenons l’Esprit d’Amour qui était la grande fontaine de Dieu 

HEBREUX CHAPITRE 6, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.09.57S 

257. Prenons l’Esprit d’Amour qui était la grande fontaine de Dieu, pure et saine. De 

là est venu l’amour perverti. Alors cela est devenu l’amour humain. Puis cela est 

devenu l’amour sexuel. Puis cela a donné d’autres formes d’amour, des formes et des 

formes d’amour, et cela a simplement continué à se pervertir pour aboutir finalement à 

la souillure. Mais toutes ces choses ont eu un commencement. Et un jour, cela 

retournera carrément à l’original (qui est éternel), là où la convoitise, l’amour humain, 

la passion, toutes ces formes d’amour devront cesser. 

258. Tous ces semblants de foi devront cesser. Il n’existe qu’une seule foi véritable; 

toutes les autres devront cesser. Ce sont des perversions de cette véritable Fontaine. 

 

Vous avez confiance l’un dans l’autre, cela est pur 

LA FOI PARFAITE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.08.63S 

135. Maintenant, regardez. La Foi parfaite est pure, aussi pure que l’Amour. Voyez-vous ? Lorsque 

vous aimez quelqu’un, et que vous avez de l’amour pour votre mari ou pour votre femme, eh bien, il 

n’est pas nécessaire que quelqu’un vienne vous dire que vous ne le faites pas, parce que vous le faites, 

et vous le savez. 

136. Maintenant, si je vous demandais : « Comment pouvez-vous prouver que vous le faites ? » 

137. « Oh ! je le prouve par la manière dont je vis vis-à-vis de lui. » (Voyez-vous ?) « Je suis une 

épouse fidèle et honnête. » « Je suis un mari loyal et honnête, et cela prouve que j’aime–que j’aime 

ma femme », ou « que j’aime mon mari. » Voyez-vous, votre vie prouve ce que vous êtes. C’est 

pareil, pour le christianisme. Voyez-vous ? Votre foi. Vous avez confiance l’un dans l’autre, cela est 

pur. Et c’est quelque chose de réel, que vous ne pouvez pas montrer à quelqu’un d’autre. Pourtant, 

vous l’avez, et vos actes le prouvent. 
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Et si vous n’aimez pas réellement votre femme mieux qu’une autre 

femme au monde, 

PRESUMER     PHOENIX AZ USA    Mer 17.01.62 

261. Et si vous n’aimez pas réellement votre femme mieux qu’une autre femme au monde, elle 

n’est pas… il y a encore quelque chose qui cloche. Si vous n’aimez pas votre mari, si vous le traitez 

à la légère… et que vous ne menez pas un genre correct de vie, il y a quelque chose qui cloche. C’est 

vrai. Elle ne va pas… Ils ne seront pas là. Donc, à la résurr-… Vous pouvez l’avoir épousé, vous 

vivez d’une manière honorable vis-à-vis de lui. C’est bien. Je–j’apprécie cela. Vous devriez faire cela 

en tant qu’une dame vis-à-vis de vos enfants et vous les hommes vis-à-vis de vos femmes. C’est 

correct. Vous devriez faire cela, c’est honorable. Mais à la résurrection, ça ne sera pas elle. 

 

 Nous nous aimons l’un l’autre et cela règle la question 

L’AMOUR DIVIN ET LA GRÂCE SOUVERAINE      PRINCE ALBERT SK CANADA    Mar 

14.08.56 

19. Quand nous terminons de prier, je lui dis au revoir en l’embrassant disant: «Au revoir, chérie.» 

Elle dit: «Au revoir, je prierai pour toi, Billy.» Cela règle la chose. Il n’y a pas de «Tu ne feras pas», 

et de »Tu dois», rien de cela.  

Eh bien, quand je suis dans le champ missionnaire, et quand je suis là-bas... Et cependant, je saurais, 

et je... Elle n’a pas à s’inquiéter à mon sujet. Je ne m’inquiète pas à son sujet. Aussi longtemps que 

je l’aime tel que je le fais, elle ne devra pas s’inquiéter. Et aussi longtemps qu’elle m’aime, je ne 

devrai pas m’inquiéter. Nous avons donc confiance l’un dans l’autre comme mari et femme; nous 

nous aimons l’un l’autre et cela règle la question. Nous ne... Nous suivons le train–train régulier de 

la vie 
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D. LA PURETE DANS LE FOYER 

L’injustice, c’est la justice pervertie 

LE RAPPORT DU VOYAGE EN INDE     LIMA OH USA    Sam 26.01.57D 

61.… Toutes ces choses auraient dû être de véritables dons de Dieu, mais ils ont été 

pervertis. Le diable ne peut rien créer. Il pervertit ce que Dieu a créé. C’est… Qu’est-

ce que la justice ? Qu’est-ce que le péché ? C’est la justice pervertie. » 

J’aimerais vous faire remarquer quelque chose. Excusez-moi, mes soeurs. Vous les 

hommes mariés, c’est légal et juste : vous avez une femme ave laquelle vous êtes marié, 

et vous avez suivi la procédure des droits humains, vous pouvez vivre avec votre 

femme, lui faire l’amour, et elle est une–c’est votre femme. Et c’est tout simplement 

légal, et la Bible a dit : « Que le lit conjugal soit exempt de toute souillure. » Mais la 

prostituée, ou la femme qui mène une vie impure peut être juste comme votre femme : 

mais aller avec elle c’est pervertir cela, la justice en injustice. Vous comprenez ce que 

je veux dire ? Eh bien, je pensais peut-être que cette remarque vous amènera à voir de 

quoi je parle. 

Ne vivez pas une petite vie impure avec elle 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

305. Très bien. Cela concerne une vie de souillure. Au lieu qu’un homme ou un 

garçon, ou une fille ou quelqu’un d’autre–lorsqu’ils sortent ensemble, et–et qu’ils 

savent qu’ils devraient se marier, qu’ils aillent de l’avant et qu’ils se marient. Je pense 

que vous–vous pouvez comprendre ce que je veux dire, n’est-ce pas? Voyez-vous? Ne 

menez pas une petite vie impure, là, car ce n’est pas juste. Voyez-vous? C’est votre 

soeur dans un sens, si vous êtes un Chrétien. Maintenant, si c’est le monde, c’est le 

monde : ils s’entre-dévorent. Mais cette jeune fille avec laquelle vous sortez, elle est 

aussi votre soeur. Elle sera la mère de vos futurs enfants. Ne vivez pas une petite vie 

impure avec elle, montrez-lui que vous êtes un vrai gentleman chrétien. Vivez comme 

un gentleman chrétien doit le faire. Voyez-vous? Et traitez-la comme votre soeur, et 

lorsque vous serez mariés, traitez-la toujours de cette façon-là. 
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Une mauvaise femme 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Mer 29.07.53 

68.  Et une mauvaise femme... Prenez une vieille truie ou une vieille chienne, nous 

leur avons donné toutes sortes de noms pour... Mais sa moralité... C’est simplement 

pour avoir ses chiots, et la truie pour avoir ses porcelets; mais une femme vile, 

méchante et bonne à rien est juste comme... simplement souillée tout le temps. C’est 

vrai. Ainsi, souvenez-vous que vous êtes... sans Christ, votre moralité est... peut tomber 

plus bas que celle d’un chien. C’est vrai. 

« Quiconque regarde une femme pour la convoiter, a déjà commis 

adultère avec elle. » 

LE MESSAGE DE GRÂCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.08.61 

113. Voilà le problème. Je ne pense pas qu’aujourd’hui les femmes si négligentes, ou 

si... eh bien, elles sortent carrément nues (c’est tout) dans les rues, portant de sales 

petits vêtements. C’est une disgrâce, et ensuite elles se demandent pourquoi les 

hommes sifflent. Eh bien, elles le font pour qu’ils sifflent et fassent des histoires. Elles 

le savent. Elles ont assez de bon sens pour savoir cela. Elles font cela simplement parce 

qu’elles aiment cela. Cela est en elles. Dites-leur qu’elles sont immorales et elles 

pourront le contester. Mais, il se peut qu’elles ne soient pas immorales, elles peuvent 

être tout aussi pures que le lys, du point de vue sexuel. Mais souvenez-vous, elles sont 

ointes d’un esprit du diable qui envoie quelques hommes en enfer. Rappelez-vous, la 

Bible dit : « Quiconque regarde une femme pour la convoiter, a déjà commis adultère 

avec elle. » 

114. Et rappelez-vous, soeur, que vous répondrez pour avoir commis adultère bien 

que, de toute votre vie, vous ne l’ayez jamais réellement commis; mais ce pécheur qui 

vous a regardée, à cause de la façon dont vous êtes habillée, sera coupable d’adultère. 

Vous répondrez au jour du jugement pour avoir commis adultère. Quand il devra dire... 

115. Il a écrit dans Son livre : «A commis adultère.» 
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–Avec qui? 

–Madame Dupont. 

–Alors, Madame Dupont, qu’en dites-vous? 

–Je jure que je... Vous connaissez mon témoignage. Je n’ai jamais vécu avec un autre 

homme en dehors de mon mari. 

116. Mais tu t’étais habillée d’une façon telle que tu as amené cet homme à commettre 

adultère. Et tu es coupable d’avoir commis adultère avec lui. Voilà comment il a 

commis cela. C’est de ta faute, c’est toi qui t’étais exposée. 

S’il y a une femme immorale, c’est peut-être parce qu’il y a eu aussi un 

homme marié qui l’a dévoyée 

LE MESSAGE DE GRÂCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.08.61 

117. Bath-Schéba avait mal agi tout comme Ève; mais Adam y a été impliqué. Je 

pense qu’en plus nous crions toujours fort contre les femmes. Vous fils de Dieu, vous 

hommes, je sais que vous êtes les plus forts. C’est vrai, le sexe fort. Vous êtes au-dessus 

des femmes, c’est vrai; ainsi agissez en conséquence. Ne les subjuguez pas, en essayant 

de prendre une petite fille pour gâcher sa vie; mais soyez un fils de Dieu, dites-lui 

qu’elle agit mal, et comportez-vous comme un fils de Dieu. Elle est votre soeur. Oui, 

monsieur. Ce que nous essayons de faire, ce que des soi-disant fils de Dieu 

aujourd’hui... Ils sont membres des églises, ils sortent toutes les petites filles qu’ils 

peuvent. Rappelez-vous, s’il y a une femme immorale, c’est peut-être parce qu’il y a 

eu aussi un homme marié qui l’a dévoyée. C’est pourquoi la pelle ne peut pas se moquer 

du fourgon; ainsi, souvenez-vous-en. C’est le péché qui est la cause de tout cela. 
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E. LES NOUVELLES CHOSES SUR LA SEXUALITE 

QUE LE DIABLE AMENE DANS LES FOYER 

N’accordez pas la moindre attention à ces–à certains de livres qui ne 

concernent pas le sexe 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

306. Je pourrais répondre à ceci immédiatement. Je n’approuve pas la vie de souillure 

chez les pentecôtistes, les gens de la Sainteté, même s’ils sont mariés. Je ne crois pas 

en cela. Non, monsieur! Certaines de ces choses obscènes qui sont–qui sont si 

horribles... Parfois, je trouve là ces... Non pas ce matin, maintenant, non, je ne dis pas 

cela. Mais je veux dire que lorsque je suis ailleurs, en Californie et dans différents 

endroits comme cela, je rencontre des ministres là, où sous le discernement, il me 

semble que je pouvais les tourner sur mes genoux et leur administrer un petit... 

«stimulant Evangélique du protoplasme». Oui, monsieur. Oh! la la! voir un homme qui 

essaie de prendre sa petite femme, et de se–se salir, se souiller, c’est un... Vous 

comprenez ce que je veux dire? Je pense que vous devriez avoir honte de vous-même 

en tant qu’homme de Dieu de... Soyez simplement un mari; soyez un chéri. Respectez-

la comme vous l’avez toujours respectée; n’accordez pas la moindre attention à ces–à 

certains de livres qui ne concernent pas le sexe ou plutôt à ces absurdités dans ces livres 

de sexe et aux choses que vous lisez, et à toutes ces futilités et des choses pareilles. 

Faites sortir ces choses corrompues de votre esprit. 

N’essayez aucune de ces nouvelles choses, et je sais de quoi je parle... 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

307. La Bible dit : «Qu’il n’y ait aucun propos impur parmi vous lorsque vous 

professez la sainteté.» Traitez cette petite dame comme votre petite chérie. Si elle a 

soixante ans, soyez toujours le même. Soyez ce galant compagnon; souvenez-vous que 

vous l’êtes. N’essayez aucune de ces nouvelles choses, et je sais de quoi je parle... Et 

soyez simplement un mari, un véritable frère, un véritable chrétien. Je sais que cela 
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semble... Mais le... Vous êtes mes enfants. A vous, j’ai le droit de dire ce que je veux, 

voyez-vous. Vous êtes mes enfants, vivez correctement. 

Ne forcez jamais, et ne bousculez pas, ne soyez pas grossiers et vulgaires 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

308. Et vous femmes, vivez d’une manière correcte vis-à-vis de vos maris. Et vous 

maris, menez une vie correcte vis-à-vis de–de–de vos femmes. Soyez très, très gentils 

et respectez-vous l’un et l’autre simplement avec... Et dans vos–vos rapports conjugaux 

et les choses de ce genre, que ce soit empreint de tout le respect et de toute la sainteté 

possibles, et que ça soit convenu entre vous. Ne forcez jamais, et ne bousculez pas, ne 

soyez pas grossiers et vulgaires. 

309. Soyez compréhensifs, parlez à votre femme. Si–si vous avez une certaine nature 

et elle, une autre, parlez-en avec elle. Vous, soeur, essayez de faire la même chose avec 

lui. Et de la même manière... Comprenez-vous l’un l’autre et soyez–soyez de vrais 

gentleman chrétiens et de vraies dames chrétiennes, et–et soyez–un frère et une soeur, 

l’un envers l’autre. Souvenez-vous toujours que vous êtes les enfants de Dieu, et que 

vous venez d’une Famille Royale. Vous êtes un sang Royal; il n’y a pas de meilleur 

Sang au monde que le vôtre. Et c’est vrai! Et un sang Royal montre ce qu’il est. C’est 

ce qu’il est, un sang Royal. Que tous ceux qui le croient disent : «Amen!» [L’assemblée 

répond : «Amen.»–N.D.E.] Oui, monsieur! Montrez ce que vous êtes, je suis un–je suis 

le–je suis fils d’un Roi, je suis le fils du Roi. Ma femme est fille d’un Roi. Comment 

traiterais-je cette fille du Roi? Comment traiterait-elle ce fils du Roi? Vous voyez ce 

que je veux dire? Soyez vraiment authentique. 

Une femme immorale, c’est une poubelle sexuelle humaine 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.65M 

120. Une femme immorale, c’est la chose la plus vile qu’on puisse imaginer sur terre. 

Pardonnez-moi cette expression, les jeunes dames. Elle n’est rien d’autre qu’une 

poubelle humaine, une exhibition de sexe. Voilà tout ce qu’elle est. Une femme 

immorale, c’est une poubelle sexuelle humaine, une chose polluée, dans laquelle se 

retrouve la souillure crasseuse, sale, vile, dégoûtante. Pourquoi est-elle faite comme 
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cela? Pour séduire. Tous les péchés qu’il y ait jamais eu sur terre ont été causés par une 

femme. 

Montrez-moi ce que vous lisez. Montrez-moi ce que vous écoutez. 

DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

30. Montrez-moi ce que vous lisez. Montrez-moi ce que vous écoutez. Laissez-moi 

écouter les chansons que vous aimez le plus ; je vous dirai ce dont votre âme se nourrit. 

« C’est à leurs fruits qu’on les reconnaîtra. » 

Elle seule a été conçue pour une vie de souillure et impure. 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.65M 

85. Remarquez, la raison pour laquelle les animaux ne pouvaient pas le faire,–un 

animal femelle,–c’est parce qu’ils faisaient partie de la création originale. Mais la 

femme ne faisait pas partie de cette création originale. Eh bien nous allons remonter 

dans le passé pour découvrir cela et ensuite, ramener cela jusqu’aux temps modernes, 

dans le Testament. 

86. Elle seule a été conçue pour une vie de souillure et impure. La chienne ne le peut 

pas, aucune autre femelle ne le peut. Il n’y a que la femme qui peut faire cela. La 

chienne, et tous les autres animaux, c’est une fois par an, et cela, pour avoir des petits, 

pas pour le plaisir sexuel, mais pour avoir des petits. La brave truie, la brave chienne, 

c’est une fois par an, à un moment précis, et cela, pour avoir des petits. Mais une femme 

est conçue pour le faire chaque fois qu’elle en a envie. J’ai biffé ici même certaines 

choses; vous pouvez vous imaginer le reste. La chienne ne le peut pas; la femme le 

peut. J’espère que le Saint-Esprit vous révélera le reste, ce que j’ai biffé ici. 

87. Elle est la seule espèce, espèce de femelle qui a été faite plus belle que le–le 

mâle. Il n’y a aucune autre espèce, de toutes celles qui existent. Chez toutes les autres 

créatures de Dieu, on a de beaux mâles, comme chez les animaux, les oiseaux, et tout, 

c’est toujours le mâle qui est beau. 

88. Regardez le grand cerf: de beaux grands bois, une espèce imposante; et la 

modeste petite biche. Regardez le gros coq avec toutes ses belles plumes; et la petite 

poule brune. Regardez les oiseaux, l’oiseau mâle et l’oiseau femelle. Pourquoi? 
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Pourquoi en a-t-il été ainsi, chez tous les animaux créés par Dieu? Chez tous les 

animaux, c’est le mâle qui est le plus beau. Chez les moutons, chez les–les cochons, 

chez les chevaux, chez tous les autres, c’est toujours le grand mâle qui est beau, chez 

les oiseaux aussi. Mais, dans la race humaine, c’est la femme qui est belle, pas 

l’homme; s’il l’est, il y a quelque chose qui cloche, il y a eu un mélange de semences 

quelque part. Originellement, c’est comme ça.  

89. Pourquoi? Pourquoi cela a-t-il été fait? Pour servir à tromper. Et d’ailleurs, celui 

qui l’a modelée, Satan, continue à agir sur elle en ces derniers jours. Permettez que je 

m’arrête ici juste un instant. 

90. «Belle!» Saviez-vous que la première destruction à l’échelle internationale, du 

monde, ou mondiale, c’était à cause de belles femmes? «Quand les fils de Dieu virent 

que les filles des hommes étaient belles, ils en prirent pour femmes.» Pas vrai? Avez-

vous remarqué l’accroissement de la beauté des femmes en ce jour? 

91. J’ai vu la photo de Pearl O’Brien, qui était considérée à un moment donné 

comme la plus belle femme du pays. Il n’y a pas une adolescente de cette école qui ne 

la dépasserait en beauté. L’accroissement de la beauté des femmes témoigne de ce 

temps de séduction. 
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F. LES RESPONSABILITES DE L’EPOUX A SON EPOUSE  

ET DE L’EPOUSE A SON EPOUX  

 

1. L’EPOUX A SON EPOUSE 

Les hommes étaient des hommes à l’époque 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

141. Permettez-moi de dire ceci, mon ami. Vous feriez mieux de détruire votre 

ennemi avant que votre ennemi vous détruise. Ramenez les réunions de prière à 

l’ancienne mode, la repentance à l’ancienne mode, quand on restait à l’autel jusqu’à ce 

qu’à mourir et à en finir avec le péché. On ne voyait jamais une femme aller à l’autel, 

mourir au péché et, le lendemain, revenir avec des cheveux coupés et le visage 

maquillé. Ça n’existe pas. Le Saint-Esprit enseigne, la nature enseigne, la nature du 

Saint-Esprit. On ne voyait jamais des femmes sortir en habits sexy, elles rentraient et 

cherchaient à se couvrir. On ne voyait jamais des hommes avoir peur de se lever et 

craindre que sa petite femme le quitte, l’une ou l’autre chose, pour avoir pris l’initiative. 

Eh bien, les hommes étaient des hommes à l’époque. Ils parlaient, ils étaient des 

hommes ; ils étaient maîtres chez eux. Ils étaient les chefs de la maison. Mais cet 

Américain raffiné… 

Dieu occupe la première place  

JEHOVAH-JIRE     OAKLAND CA USA    Mar 26.03.57 

72….Frère, si jamais vous aboutissez à quelque chose, vous devez aimer Dieu mieux 

que votre femme, votre mari, vos enfants, votre pasteur, oui, tout ce qu’il y a ; vous 

devez premièrement aimer Dieu. Dieu occupe la première place. Nous Lui accordons 

à peu près la dixième place. Mais Il mérite le meilleur que nous avons, le premier que 

nous avons, et tout ce que nous avons. 
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Et on ne peut pas vivre avec une femme déshonorante 

VOICI, JE ME TIENS A LA PORTE ET JE FRAPPE     GREENVILLE SC USA    

Mar 17.06.58 

30. Et je regarde dans les rues, et, mes amis, c’est… Vous direz: «Eh bien, Frère 

Branham, quant à porter de longs cheveux, pour moi…» 

La Bible dit que si une femme se coupe les cheveux, son mari a le droit de divorcer 

d’avec elle.  

Vous direz: «Où avez-vous trouvé cela?» Dans le Livre des Corinthiens. Si elle se 

coupe les cheveux, elle déshonore sa tête, et son mari est sa tête. C’est vrai. Et on ne 

peut pas vivre avec une femme déshonorante. C’est vrai.  

LE SCEAU DE DIEU     LONG BEACH  CA USA    Jeu 16.02.61 

59. Vous dites : « Vous parlez toujours de nos femmes, au sujet de nos femmes. » 

Très bien, les hommes, je vais alors vous passer au peigne fin une fois. Permettez-moi 

de vous dire quelque chose. Tout homme qui laisse son épouse fumer la cigarette, 

porter des culottes, j’ai peu de considération envers lui, même en tant qu’homme. Il est 

tellement poule mouillée qu’il ne connaît même pas sa place. Il n’est pas un homme. 

C’est juste. Oh ! alléluia ! C’est juste. C’est un homme lamentable. Oh ! il pourrait 

mesurer six pieds [1,82 m–N.D.T.], peser deux cents livres [90 kg–N.D.T.], mais pour 

moi, il ne semble pas être un homme. Ça montre qui est le chef chez vous à la maison. 

Elle tape du pied et dit : « Je vais te le dire tout de suite », et vous vous inclinez comme 

si vous étiez un chaton malade. Qu’est-ce qui ne va pas ? Nous avons besoin…  

Ce qu’il nous faut aujourd’hui ce sont des hommes. Il nous faut des prédicateurs de 

l’Evangile. Et tout prédicateur qui se tient à la chaire et qui se tait sur ces choses, j’ai 

peu de considération pour lui en tant qu’appelé de Dieu. C’est juste. Un homme qui a 

honte de se tenir à la chaire et de déclarer la vérité de Dieu, alors qu’il sait que c’est 

une chose immorale pour une femme de se couper les cheveux… La Bible… Un 

homme a le droit de quitter son épouse et de divorcer d’avec elle, si elle coupe ses 

cheveux. C’est ce que dit la Bible. Qui est la tête de la femme ? Son mari. Et la Bible 

dit : « Si une femme se coupe les cheveux, elle déshonore sa tête. » On ne doit pas 
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vivre avec une femme déshonorable. Amen. Elle coupe sa gloire. Et c’est ce que fait 

l’église. Quand elle fait la même chose, elle coupe le courant de sa gloire.  

Hum ! ô Dieu, pourquoi est-ce que je dis ces choses ? Et c’est la vérité. Non, nous 

n’avons pas–nous n’avons pas besoin de gens qui font des compromis. Ce qu’il nous 

faut, ce sont des hommes et des femmes qui défendront la justice et le bien et qui 

déclarent la vérité, quelle qu’elle soit. Amen. Le sceau de Dieu… 

Préparez votre lampe, mon frère. Que la flamme du Saint-Esprit brûle encore de 

nouveau. La nuit tombe. Oh ! c’est un temps si horrible. La nuit tombe. 

 

Un homme qui laisse sa femme agir ainsi est deux fois coupable de cela 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64S 

36. Si je voyais un homme entrer ici avec une longue chevelure lui pendant dans le 

dos comme une femme, je lui dirais : «Monsieur, pourquoi n’allez-vous pas chez le 

coiffeur? Vous avez l’air d’une femme.» Voyez-vous? Mais généralement les hommes 

ne font pas cela, voyez-vous? Ce n’est pas que l’homme... Eh bien, ce n’est pas que 

l’homme soit infaillible, il est tout autant coupable que la femme. Et, à ce propos, un 

homme qui laisse sa femme agir ainsi est deux fois coupable de cela, parce qu’il est 

censé être celui qui a autorité dans sa maison. Et si cet homme ne sait même pas diriger 

sa propre maison, comment pourrait-il diriger la maison de Dieu? Voyez-vous? 

 

Vous devez être le maître de la maison 

UN SOUPER DE NOCES     CHICAGO IL USA    Sam 06.10.56 

43. Et certains d’entre vous les hommes, vous ôterez ce bréchet pour avoir une 

véritable colonne vertébrale d’un véritable homme, et vous ferez que votre femme se 

mette en ordre. Vous donnerez une fessée à votre fillette qui court partout là dans la 

rue, et si un homme l’insulte, alors vous irez là et vous chercherez à faire arrêter cet 

homme. Vous devriez avoir un fouet. Vous êtes le patron, vous le frère. C’est vrai. 

C’est vous le patron.  
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Vous devez être le maître de la maison. Dieu vous tiendra pour responsable de la 

manière dont vous laissez votre fille agir : vous la laissez revenir la nuit avec les 

cheveux tout ébouriffés, une cigarette à la main, et toute fardée. J’en ai deux. Je ne sais 

pas ce qu’elles feront, mais une chose, frère, c’est que tant que je serai en vie, et qu’il 

y aura près de moi une baguette de fusil, je ferai mon travail. Oui, oui. Oui, oui. Je crois 

qu’ils devraient… 

 

Savez-vous que vous agissez mal, en n’étant pas le mari dans votre 

foyer 

L’ADOPTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.05.60M 

76. Savez-vous, mesdames, que c’est mal de porter des pantalons ? Le savez-vous ? 

Savez-vous que c’est mal de couper votre chevelure ? Savez-vous, monsieur, que vous 

agissez mal, en continuant à fumer et à vous conduire comme vous le faites ? Savez-

vous que vous agissez mal, en n’étant pas le mari dans votre foyer : votre femme pique 

une petite crise de colère, elle vous met à la porte, et vous dites : « Oui, chérie, sois 

bénie, je vais revenir tout de suite. » Savez-vous que vous... Comment pouvez-vous 

vous occuper de la Maison de Dieu si vous ne pouvez même pas diriger votre propre 

foyer ? C’est tout à fait exact. Savez-vous, soeur, que votre mari est non seulement 

votre mari, mais il est aussi votre chef ? Dieu l’a dit. En effet, le mari n’a pas été séduit, 

c’est la femme qui a été séduite. Et vous, les prédicateurs, qui continuez à nommer des 

femmes comme pasteurs et prédicateurs dans vos églises, alors que vous savez que la 

Parole de Dieu le condamne. 

 

Je l’aimerai de tout mon coeur. 

NOUS N’AVONS POINT ICI-BAS DE CITE PERMANENTE     LITTLE ROCK AR 

USA    00.02.50 

36… Il a dit : « Oh ! Tu peux l’avoir, Bill. Va de l’avant, et sois simplement gentil 

envers elle. »  
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Oh ! la la ! Je l’aime jusqu’à ce jour. J’ai dit : « Charlie, je ne peux pas subvenir à ses 

besoins comme vous le faites. Je ne pourrais pas lui donner des habits comme ce que 

vous pouvez acheter pour elle. Mais je vous promets ceci : Je l’aimerai de tout mon 

coeur. Je travaillerai jusqu’à ce que mes mains saignent pour subvenir à ses besoins. Et 

je serai aussi fidèle que je sais comment l’être. »  

Il a placé son… C’était un Allemand. Il a placé sa grosse main sur moi, il a dit : « Bill, 

je préférerais que tu l’aies et que tu sois gentil envers elle, plutôt que de laisser 

quelqu’un d’autre qui a beaucoup d’argent la maltraiter. »  

J’ai dit : « Merci, Charlie. » 

 

Les femmes sont les vases les plus faibles. Vous devez donc parfois 

faire attention 

JEHOVAH-JIRE     CHARLOTTE NC USA    Dim 29.04.56 

28. Je peux me le représenter. C’était un dimanche après-midi, peut-être, que Dieu 

lui a parlé. Comment va-t-il s’y prendre le lundi matin ? Le pauvre petit Isaac, il le 

regarde. Oh ! Il l’aime. « Mais je ne peux pas regarder à ça. Je dois penser à obéir à 

Dieu. » Il ne pouvait donc pas en parler à Sara. En effet, vous savez, les femmes sont 

les vases les plus faibles. Vous devez donc parfois faire attention. « Je–je ne peux donc 

pas le dire à Sara, parce qu’elle ne comprendrait pas. » 

Sara n’était après tout pas forte dans la foi. En effet, elle avait failli, elle avait douté de 

la promesse. Mais Abraham la soutenait, car l’homme et la femme sont un. La femme 

ne pouvait être sauvée dans l’Ancien Testament que par l’homme, parce qu’il avait la 

circoncision. Elle devait être unie à son mari pour recevoir cela. Mais dans les derniers 

jours, Dieu a déversé Son Esprit, et les femmes sont circoncises dans leurs coeurs tout 

comme les hommes. 
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Vous aurez à répondre pour votre femme, mais votre femme n’aura 

jamais à répondre pour vous 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Mer 29.07.53 

75.  Mais permettez-moi de vous dire quelque chose, monsieur. Vous aurez à 

répondre pour votre femme, mais votre femme n’aura jamais à répondre pour vous. 

Vous êtes le chef de la femme, et Dieu est le chef de l’homme. Par conséquent, Il dit : 

«Que l’homme se coupe les cheveux à cause de Christ. Et que la femme garde ses 

cheveux, car si elle se coupe les cheveux, elle déshonore son mari.» Voyez-vous? 

Voyez-vous ce que je veux dire ou plutôt ce que dit l’Ecriture? 

 

Un mari devrait avoir devant sa femme une vie telle que celle-ci puisse 

le respecter comme un fils de Dieu 

LE FILTRE D’UN HOMME QUI REFLECHIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

22.08.65S 

73. Oh! quelle grâce de la part de Dieu de nous donner la compréhension des 

mystères si grands! Comme Paul le dit ici plus loin, dans Ephésiens, lorsqu’il parle du 

mari et de la femme, il dit : «C’est un mystère», montrant que les femmes doivent 

respecter leur mari. Je crois que c’est la deuxième place dans toute la Bible où il soit 

parlé du respect, disant que les femmes doivent respecter leur mari, respecter leur mari. 

De même, un mari devrait avoir devant sa femme une vie telle que celle-ci puisse le 

respecter comme un fils de Dieu. S’il n’a pas ce genre de vie, alors, bien sûr, elle ne 

pourra pas le respecter, sachant de quoi il est fait. Mais, quand c’est un homme qui est 

respectueux et pur envers sa femme et devant sa famille–un véritable serviteur de Dieu–

alors la femme, les enfants et tous devraient respecter ce serviteur de Dieu, avec 

révérence. 
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Je dois d’abord penser à elle. C’est elle qui compte d’abord pour moi 

LA FOI DANS LE FILS DE DIEU     HAMMOND IN USA    Mar 15.07.52 

4. Oh ! je… peut-être, je ne dirais pas que j’ai une raison (de le faire), mais peut-

être, il se pourrait qu’il y ait une autre fille dans le monde que j’aurais pu épouser. 

Mais, vous savez, je–j’ai trouvé l’unique dame que j’aime réellement. Et je–je lui avais 

demandé si elle avait autant d’amour pour moi. Elle avait dit : « Oui. » Alors, nous 

nous sommes mariés.  

Et je lui ai dit : « Maintenant, écoute : je te donne tout mon amour. » Peu importe ce 

que sont les autres femmes, c’est cette femme qui a mon amour. Lorsque je… peut-

être qu’en descendant la rue je vois venir une fille plus attrayante que ma femme, ou… 

Et elle dit : « Oh ! Billy, je t’aime vraiment de tout mon coeur. »  

Maintenant, tout d’abord (Voyez-vous ?), si elle a de l’amour pour moi, cela doit 

sûrement être faux, parce que mon premier devoir, c’est en rapport avec ce que j’ai 

promis à ma femme, c’est elle d’abord. Je dois d’abord penser à elle. C’est elle qui 

compte d’abord pour moi. Je lui avais promis que je lui vouerais tout mon amour. Et 

par conséquent, mon premier devoir, c’est envers ma femme. Je dirais : « Maintenant, 

écoute, soeur. Tu vois, tu t’es simplement entichée, ou quelque chose comme cela, 

parce que tu–tu–tu n’es pas amoureuse. » Voyez-vous ? « Et moi, je ne suis pas 

amoureux de toi. En effet, j’aime une seule femme ; c’est la mère de mes enfants. » 

Voyez-vous ? C’est là mon premier devoir. 

 

Mais je ne voudrais la blesser pour rien au monde, parce que je l’aime. 

HEBREUX CHAPITRE 6, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.09.57S 

299. Maintenant, vous dites : «Eh bien, Frère Branham, alors si je deviens chrétien, 

je peux donc faire tout ce que je veux?» Absolument! Si vous êtes chrétien, faites tout 

ce que vous voulez! Et je vous garantis que vous n’aurez aucun désir de mal agir. Vous 

faites tout... Je ne fais que ce que je veux. Et si je sers le Seigneur parce que j’ai peur 

d’aller en enfer, je ne Le sers pas correctement. Si je suis fidèle à ma femme parce que 
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je crains qu’elle divorce d’avec moi, je ne suis pas un très bon mari. Mais je ne voudrais 

la blesser pour rien au monde, parce que je l’aime. 

Si vous l’aimez vraiment, vous exprimerez cela 

POUSSE A BOUT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.63S 

69. Comment pouvez-vous avoir la foi dans votre femme si vous ne l’aimez pas? 

Ça, c’est dans l’amour phileo. Eh bien, qu’en est-il de l’amour agapao envers Dieu? 

Comment cela peut-il se faire si vous n’aimez pas Dieu? Si vous dites que vous aimez 

votre femme et que vous ne le lui dites jamais, et que vous ne vous assoyiez jamais 

pour lui faire l’amour, pour lui exprimer cela, l’embrasser, l’étreindre, lui dire qu’elle 

est la meilleure cuisinière du pays, tout ce que vous savez, combien elle est belle et 

combien vous l’aimez; si vous ne faites pas cela, elle ne le saura jamais. C’est comme 

ça. Si vous l’aimez vraiment, vous exprimerez cela. 

Des hommes qui perdent l’affection pour leurs femmes et qui ne les 

aiment plus comme ils le faisaient lorsqu’elles étaient leurs chéries 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.08.57 

28. Et je parlais des hommes qui perdent l’affection pour leurs femmes et qui ne les 

aiment plus comme ils le faisaient lorsqu’elles étaient leurs chéries. Honte à vous. Vous 

devriez le faire. Elle est toujours votre chérie. Absolument. C’est ce qu’elle devait être. 

Et vous devriez la traiter comme cela. Oh! ne laissez jamais cette petite lune de miel 

s’arrêter; car au Ciel, il n’en sera pas ainsi. Il y en aura une parfaite, Là. C’est vrai. 

Ainsi tout... 

29. Eh bien, il me semble que certaines femmes devraient dire amen à cela. Que 

jamais–jamais on ne me dise : «Vous êtes toujours en train d’engueuler les femmes et 

de leur parler comme cela.» Soeur Hickerson, pourquoi n’avez-vous rien dit? 

Quelqu’un là derrière l’a dit. Avez-vous... [Soeur Cox dit : «Amen.»–N.D.E.] Merci, 

Soeur Cox. C’est très bien. Frère Cox, ça c’est pour vous, où que vous soyez 

maintenant. Très bien. Oui, monsieur. 
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30. En outre, nous ne devrions jamais oublier de nous honorer les uns les autres. 

Soyez toujours des chéris. Ne laissez jamais cela s’arrêter. 

Si vous êtes un bon mari, il n’y a aucune femme au monde que vous 

aimez comme votre épouse 

APPELER JESUS SUR LA SCENE     DENHAM SPRINGS  LA USA    Jeu 19.03.64 

10.. 

C’est juste comme, vous dites... Vous savez, vous les hommes, si vous êtes... Si vous 

êtes un bon mari, il n’y a aucune femme au monde que vous aimez comme votre 

épouse. Il se peut qu’il y ait d’autres femmes peut-être plus belles.  Il se peut qu’il y ait 

des femmes qui–qui sont plus jolies et tout. Mais quelque chose... Si vous aimez 

vraiment votre épouse, il y a quelque chose qui fait que vous ne faites pas attention à 

ce à quoi elle ressemble. Vous l’aimez.  Et vous–vous ne savez pas pourquoi, mais 

vous l’aimez; et pour vous les femmes, c’est la même chose vis-à-vis de vos maris, 

vous–vous les aimez, et pour vous jeunes filles, vis-à-vis de vos petits amis, les petits 

amis, vis - à vis de leurs petites amies. Si vous trouvez cette  personne, et vous savez 

que vous aimez, il y a quelque chose là. Vous savez que vous l’aimez. 

« Une bonne femme est un joyau sur la couronne de l’homme » 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE LAODICEE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

11.12.60S 

51. « Une bonne femme est un joyau sur la couronne de l’homme », a dit l’homme 

le plus sage de la terre. L’homme doit honorer une bonne femme. Vous voyez ? « Mais 

une femme méchante est de l’eau dans son sang », et son sang, c’est sa vie. Vous les 

hommes qui avez de bonnes femmes, vous ne savez pas combien vous devez remercier 

Dieu pour une bonne femme. Car si Dieu pouvait donner à l’homme mieux qu’une 

compagne, Il l’aurait fait. Mais une femme est la meilleure compagne que Dieu pouvait 

donner à un homme. Mais quand elles se détournent... 
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Un mari, un vrai mari donnerait sa vie pour sa femme 

COMMENT COMMUNIER      CHICAGO IL USA    Dim 09.10.55 

24. C’est ce qui amène une mère à mourir pour son enfant. Pourquoi? C’est ce qui 

amène un père à donner sa vie pour sa femme. Un mari, un vrai mari donnerait sa vie 

pour sa femme. Pourquoi? Car Christ a donné Sa Vie pour l’Eglise, Sa Femme. C’est 

une contrainte en vous. Cela pousserait une mère à se jeter précipitamment dans un feu 

brûlant, sans penser à elle-même, avec les cheveux en feu, et ses habits en feu, pour 

s’emparer de son enfant et sortir en courant avec lui. Pourquoi? C’est l’amour d’un 

parent. Et Dieu est le premier et originel Parent. Et c’est par là que vient cette 

contrainte, du fait que la femme a donné naissance à l’enfant.  

Et c’est la raison pour laquelle Dieu est descendu, Il a été manifesté dans la chair, Il est 

entré dans les flammes mêmes et la souffrance la plus accablante, c’est afin qu’Il puisse 

nous ramener à la communion avec Lui, sans faire cas de Lui-même. «Non pas Ma 

volonté, mais que Ta volonté soit faite.» Oh! comme c’est merveilleux, la communion 

que nous avons les uns avec les autres et avec Dieu ! 

Dieu appelle sa femme avec lui, parce que les deux sont un.  

POSSEDANT TOUTES CHOSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 06.05.62 

39. Et nous pouvons commencer juste ici. Je crois que lorsque Dieu appelle un 

homme au service, s’il est un homme marié et qu’il a une compagne, Dieu appelle sa 

femme avec lui, parce que les deux sont un.  

40. Et ainsi, nous voyons plus tard quelque part que Dieu aurait pu probablement 

tuer Sara lorsqu’elle a douté du message de l’Ange, vingt-cinq ans plus tard, lorsqu’ils 

étaient assis sous les chênes ce jour-là. Mais lorsqu’elle a ri quand l’Ange lui a dit, ou 

a dit à Abraham qu’elle allait avoir un enfant, et que Sara a ri en elle-même et a dit : « 

Comment cela est-il possible, moi une vieille femme ? » Elle avait quatre-vingt-dix 

ans, et son mari en avait cent, son–sa matrice était desséchée depuis des années, et son 

corps à lui était pratiquement mort. Alors comment pouvait-elle encore avoir du plaisir 

avec son mari ? Et elle a ri en elle-même. 

 



65 
MAISON LYS INTERNATIONALE_ La diffusion du Message des Aiglons 

 Sa soif pour Dieu et sa soif d’un foyer 

LE CHOIX D’UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

136. Si un chrétien épouse une femme de ce genre-là, cela montre qu’il est déchu de 

la grâce. Sa soif pour Dieu et sa soif d’un foyer (de ce que doit être un foyer) ne sont 

pas là lorsqu’il choisit une femme de ce genre. Non, monsieur. Elle ne répond 

certainement pas à la soif d’un chrétien. Son caractère spirituel est tout ce qu’il y a de 

plus bas; elle est morte dans la beauté dénominationnelle et la convoitise du monde. 

Je lui prêchais sur Se reposer de ses œuvres 

LES OPERATIONS DU SAINT-ESPRIT     PRINCE ALBERT SK CANADA    Jeu 

16.08.56 

38. Tenez, l’autre soir, j’avais un sermon sur mon coeur, sur le repos. Oh ! la la ! On 

ne travaille plus. «Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés. Je vous donnerai 

du repos. » Cela brûlait. Je–je–je devais le prêcher à quelqu’un, je l’ai donc prêché à 

ma femme. Je le lui ai prêché pendant environ deux heures et elle s’est endormie sur 

moi, pendant que je lui prêchais sur Se reposer de ses oeuvres. Amen. 

Soyez compréhensifs, parlez à votre femme 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

309. Soyez compréhensifs, parlez à votre femme. Si–si vous avez une certaine nature 

et elle, une autre, parlez-en avec elle. Vous, soeur, essayez de faire la même chose avec 

lui. Et de la même manière... Comprenez-vous l’un l’autre et soyez–soyez de vrais 

gentleman chrétiens et de vraies dames chrétiennes, et–et soyez–un frère et une soeur, 

l’un envers l’autre. Souvenez-vous toujours que vous êtes les enfants de Dieu, et que 

vous venez d’une Famille Royale. Vous êtes un sang Royal; il n’y a pas de meilleur 

Sang au monde que le vôtre. Et c’est vrai! Et un sang Royal montre ce qu’il est. C’est 

ce qu’il est, un sang Royal. Que tous ceux qui le croient disent : «Amen!» [L’assemblée 

répond : «Amen.»–N.D.E.] Oui, monsieur! Montrez ce que vous êtes, je suis un–je suis 

le–je suis fils d’un Roi, je suis le fils du Roi. Ma femme est fille d’un Roi. Comment 
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traiterais-je cette fille du Roi? Comment traiterait-elle ce fils du Roi? Vous voyez ce 

que je veux dire? Soyez vraiment authentique. 

 

2. L’EPOUSE 

Elle devrait être à la cuisine 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

114. Je me demande si vous, les femmes, vous êtes disposées à laisser pousser vos 

cheveux. Je me demande si vous, les hommes, vous avez assez de courage pour leur en 

parler. Vous êtes censé être la tête de la maison, elle, le cou ; elle vous fait tourner. 

C’est le contraire. Pensez-vous qu’un réveil qui secoue pourrait donc désembaucher 

ces femmes de la fonction publique, de la fonction de policières dans les rues et autres 

? Elle devrait être à la cuisine. Pensez-vous que vous pourrez la ramener là une fois de 

plus ? Absolument pas. Elle ne le fera jamais, à moins d’être sauvée ; alors elle le fera. 

Vous n’aurez pas à lui dire quoi que ce soit à ce sujet ; elle trouvera sa place. Le Saint-

Esprit la conduira à sa place. Mais vous direz : « C’est le Saint-Esprit qui me conduit 

». A quelque chose de contraire à la Parole ? N’appelez pas cela le Saint-Esprit. 

 

Vous n’êtes pas le chef de la maison 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 06.10.57 

781. Ecoutez ceci, c’est l’homme qui est le chef; ne pensez pas que vous pouvez 

diriger la maison. Vous n’êtes pas le chef de la maison. Vous êtes absolument... Vous 

n’êtes donc pas pour autant une esclave, mais vous êtes une aide. Et Adam... L’homme 

a l’autorité sur sa femme, il est le seul responsable de sa femme. Dieu demandera des 

comptes à l’homme pour sa femme. Maintenant, lisez et voyez si c’est donc ce que 

Dieu dit.  
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Elle est préparée et conçue par l’Architecte Divin 

LA DEMEURE FUTURE DE L’EPOUX CELESTE ET DE L’EPOUSE 

TERRESTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.08.64 

299. Oh ! A quoi cela ressemblera-t-il ? Oh ! Epouse, as-tu déjà pensé à quoi elle 

ressemblera ? Elle est préparée et conçue par l’Architecte Divin. A quoi ressemblera 

cette Ville ? Maintenant, nous allons parler quelques minutes. L’Architecte Divin l’a 

préparée, l’a conçue. Et, regardez, Il l’a conçue avec des mains tendres pour Son 

Epouse bien-aimée. A quoi va-t-elle ressembler ? 

300. Pouvez-vous imaginer un homme qui s’y connaît, qui va prendre une épouse, 

comment il construit et place chaque petite chose exactement selon ses goûts à elle, 

exactement comme elle, elle l’aime ? Amen. 

Et vous, femme, qui prenez un autre homme dans vos bras, vous 

abîmez le moule d’où vous avez été tirée 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     GREENVILLE SC USA    Jeu 19.06.58D 

77. Et vous, femme, qui prenez un autre homme dans vos bras, vous abîmez le moule 

d’où vous avez été tirée. Rappelez-vous cela. Quand vous agissez comme un homme, 

vous n’êtes pas à votre place. Et quand un homme aussi se met à se comporter comme 

une femmelette, et à faire l’enfant, ceci et cela, il n’est pas à sa place. Il est le patron, 

il est le chef. Pas… Bon, je ne veux pas dire un paillasson. J’ai bien dit un chef, une 

aide. Pas malmener les femmes, elles ne sont pas… 

78. Mais la Bible dit… Dieu a dit lors de la création : «Il dominera sur toi.» Non pas 

être un patron, mais être une aide, une partie de vous. Elle est douce, gentille et tendre; 

vous devriez la conduire avec douceur, parce qu’elle est une partie de vous. Si vous 

vous mettez à la maltraiter, alors vous vous maltraitez vous-même. Et un homme qui a 

le bon sens ne fera pas cela. Très bien. 
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Quand une femme essaie d’agir comme un homme 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     GREENVILLE SC USA    Jeu 19.06.58D 

75. Par conséquent, quand une femme essaie d’agir comme un homme, de s’habiller 

comme un homme, de parler comme un homme, elle n’est pas à sa place. Une femme 

est féminine, douce, tendre, elle n’est pas costaude, elle ne fait des histoires et elle 

n’agit pas comme un homme. Eh bien, elle n’est pas censée être ainsi. Et quand elle 

fait ça, sa vie est pervertie. Elle est douce, tendre, gentille, alors qu’Adam était un gars 

plus costaud, car il était un homme, le type masculin. La femme était féminine, mais 

c’est le même esprit, car Il l’a tirée d’Adam.  

76. Et observez, quand un homme prend une femme, il prend cette femme dans son 

sein (nous sommes dans un auditoire mixte), et qu’il serre cette femme contre son sein 

comme sa chérie, alors elle laisse ses empruntes sur lui. Une autre femme là abîmera 

cela pour toujours. Ils sont un. Aucune autre femme ne peut en principe convenir à ce 

moule-là. Vous n’avez pas le droit de passer vos bras autour d’une femme, sur la piste 

de danse, nulle part. C’est vrai. Vous avez une femme, et vous l’avez attirée à votre 

sein, Dieu l’a placée sur votre coeur, et elle a laissé ses empruntes sur vous, elle est à 

vous. Et vous lui appartenez. 

 

429. Frère Branham, la Bible nous dit qu’une–une femme devrait obéir à son 

mari. Je suis une Chrétienne et mon mari est un pêcheur. Il me persécute par tous 

les moyens possibles pour m’empêcher d’aller à l’église et de lire ma Bible, et–et 

il nie la Parole. Que devrais-je faire? 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64S 

187. Que devriez-vous faire? Maintenant, écoutez, vous êtes censée obéir à votre 

mari; c’est la Parole. Maintenant, s’il vous dit et vous empêche de lire la Bible, d’aller 

à l’église ou quelque chose comme cela, vous n’avez pas à obéir à cela, parce que 

«celui qui–qui n’abandonnera pas son père, sa mère, son mari, sa femme, ou qui que 

ce soit pour Me suivre n’est pas digne de Moi». Est-ce vrai? 
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188. Non, ne... Les hommes sont censés–Vous n’êtes pas ... Un homme n’est pas 

censé abuser de cette autorité sur une femme simplement parce qu’il est son chef. Dieu 

est son chef au-dessus de vous, frère. Voyez-vous? Et si votre femme fait quelque chose 

de faux, alors ne–alors vous avez le droit de le lui dire, et elle est censée vous écouter. 

Mais vous n’avez pas le droit de la battre, de la traîner d’un coin à un autre, ni–ni de 

faire ces choses-là. Non, monsieur! 

La femme n’est pas faite pour avoir un tempérament de fer 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE THYATIRE.  

PAGE 215 

215-1 Or, la femme n’est pas faite pour avoir un tempérament de fer. D’après 

l’Écriture, elle doit être soumise à l’homme. Cela lui est ordonné. Une femme qui est 

féminine comme il se doit, qui est entièrement femme, aura ce genre de tempérament-

là. Sans être un paillasson... Aucun homme qui se respecte ne ferait d’une femme un 

paillasson. Seulement, elle voudra être soumise à l’autorité, et non pas dominer 

l’homme, car c’est lui le chef de la maison. Si elle s’écarte de ce modèle que Dieu a 

établi pour elle, elle est pervertie. Et l’homme qui permet à la femme de prendre 

autorité s’écarte aussi de ce modèle, et il est perverti lui aussi. C’est pourquoi une 

femme NE PEUT PAS PORTER DES VÊTEMENTS MASCULINS NI SE COUPER 

LES CHEVEUX. Elle ne doit jamais porter des vêtements masculins ni se couper les 

cheveux. En le faisant, elle envahirait le domaine de l’homme, elle prendrait autorité, 

et elle se pervertirait. Et quand une femme s’empare de la chaire, ce qu’elle a ORDRE 

DE NE PAS FAIRE, alors elle montre de quel esprit elle est animée. Être une femme 

dominatrice, c’est antichrist, et les semences de l’église catholique romaine sont en 

elle, même si elle le nie avec véhémence. Mais POUR CE QUI EST DE LA PAROLE, 

que Dieu soit reconnu pour vrai et toute parole d’homme pour un mensonge. Amen. 
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Je sais bien qu’il ne peut pas y avoir un mauvais homme sans qu’il y 

ait une mauvaise femme. 

LES SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL A DANIEL     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 30.07.61S 

67. Vous, les femmes, j’ai crié après vous; maintenant, je vais prendre votre défense 

pendant un instant. Voyez ? La femme est un vase plus faible. Je sais bien qu’il ne peut 

pas y avoir un mauvais homme sans qu’il y ait une mauvaise femme. Mais vous, les 

hommes qui savez que–vous, les hommes qui savez que vous êtes un fils de Dieu et 

qui abusez d’une femme, honte à vous; peu importe ce qu’elle fait. Elle est un vase 

plus faible, et vous le savez. Si elle se conduit d’une façon qui ne sied pas à une dame, 

prenez-la par la main et parlez-lui comme à une soeur. Vous êtes un fils de Dieu. Ne 

faites pas ces vilaines choses. Regardez Joseph, il était un modèle pour vous. 

Nous pensons qu’elles sont le plus grand don en dehors du salut, que 

Dieu ait jamais donné à un homme 

DIEU CHANGE-T-IL DE PENSEE AU SUJET DE SA PAROLE?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.04.65S 

47. Je ne vous connais pas, Frère Correll, mais sur base de votre témoignage et de la 

vérité pour laquelle vous prenez position… Nous n’avons rien contre ces femmes; ce 

sont des soeurs, nous les aimons, mais nous croyons que–qu’elles ont leur place; et 

elles doivent rester là. Et nous croyons qu’elles sont chacune la chérie d’un homme, 

une aide, et en aucun cas… Nous pensons qu’elles sont le plus grand don en dehors du 

salut, que Dieu ait jamais donné à un homme; Mais elle n’a pas de place à la chair selon 

la Parole de Dieu. Sur cette base, et sur base de votre foi en Dieu, nous vous imposons 

les mains en guise de communion pour que vous veniez vous associer à nous. Imposons 

les mains. 
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Et la femme est simplement une partie de l’homme 

PARLE AU ROCHER     OWENSBORO KY USA    Dim 15.11.53M 

23. Bon, il y a beaucoup de jeunes femmes ici cet après-midi, vous–beaucoup de 

belles jeunes filles. Eh bien, je les respecte toutes, mais il n’y a qu’une seule madame 

Branham. Voyez ? C’est ma femme. Très bien. Et il en est de même. Il y a beaucoup 

d’églises ; il y a beaucoup de gens qui vont à l’église et ainsi de suite, mais il n’y a 

qu’une seule Madame Jésus. C’est juste.  

Et ceux qui… Elle est constituée de gens issus de chaque dénomination qui sont nés de 

nouveau de l’Esprit de Dieu et qui forment le corps de Christ, ils prennent… Ils sont 

cohéritiers avec Lui. Ils sont avec Lui, et ils sont une partie de Lui, simplement une 

partie de Son corps. Et c’est ce qu’est une femme pour son mari, elle est une partie de 

ce dernier. Amen. 

 

LA SEMENCE DU SERPENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58S 

113. Et la femme est simplement une partie de l’homme, un produit dérivé. La femme 

n’était pas dans la création originale. Ça faisait déjà des années, et des années, et des 

années, que Dieu avait arrêté de créer, quand Il a formé la femme à partir d’une côte 

prise de son côté. Adam avait déjà donné des noms à toute la création, à tout le reste, 

mais pour lui-même il n’y avait rien. Alors, Il lui a fait une aide; Il a pris une côte de 

son côté, Il a refermé l’entaille, et Il lui a fait une aide. Et l’homme, dans son esprit, 

était à la fois homme et femme. 

114. Et la femme est simplement une partie de l’homme. Et quand un homme prend 

une épouse, et si celle-ci est vraiment son épouse, une épouse donnée par Dieu, alors 

elle sera pour lui tout comme une partie de lui. 

Le chef de la femme, c’est son mari 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

214.... Maintenant, lisez juste un peu plus loin, vous qui avez posé la question, et vous 

découvrirez que le chef de la femme, c’est son mari. Combien savent cela? Et le chef 

de l’homme, c’est Christ; par conséquent, un homme devrait couper ses cheveux à 
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cause de Christ, parce qu’en Lui, il y a à la fois l’homme et la femme, et tout. Il est à 

la fois père, mère, soeur, frère, Il est tout. Mais dans un homme, il y a le masculin 

seulement. Par conséquent, il doit couper cela à cause de Christ; mais dans la femme 

se trouve le féminin seulement, ainsi elle peut avoir son voile à cause de son mari qui 

est son chef. Il est son seigneur, son chef; ainsi donc, elle doit avoir une longue 

chevelure. 

La nature de la femme, c’est de se soumettre à l’homme 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     SPOKANE WA USA    Jeu 12.07.62 

85.  Regardez au verso de votre billet du dollar américain. Sur un côté il est dit : « 

Le sceau de l’Amérique, » l’aigle tenant des flèches dans ses serres. Pourquoi ont-ils 

placé le sceau de l’Egypte et appelé cela : « Le Grand Sceau », sur l’autre côté du billet 

? Ce n’est pas une doctrine sur la pyramide, c’est du non-sens. Je parle de quelque 

chose qu’ils disent… 

C’est tout comme… Pourquoi chaque fois qu’une femme se marie, elle place un voile 

sur son visage ? Elle s’avance vers son mari, la tête, juste comme l’avait fait Rebecca. 

Elle avait placé un voile sur son visage pour aller rencontrer Isaac. Elle n’avait plus de 

tête ; Isaac était sa tête. Et l’Eglise devrait être tellement soumise à la Parole de Dieu, 

qu’elle devrait se voiler le visage. Elle n’a pas de tête. Elle… La nature de la femme, 

c’est de se soumettre à l’homme. Et c’est ce que devrait faire l’Eglise, se soumettre à 

Christ, à Sa Parole, à Sa doctrine, à Ses principes. Elle ne pense plus par elle-même. 

Elle n’a pas de tête. Christ est sa Tête, et pas une bande d’ecclésiastiques. Mais c’est 

Christ, la Parole, qui est sa Tête. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi 

nous. Alléluia ! Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et éternellement, cette même 

manifestation de la Parole. Croyez-vous cela ? Prions. 

L’obéissance des femmes envers leurs maris 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 30.06.63S 

80. Eh bien, elles sont devenues telles que… L’autre soir je prêchais quelque part, 

sur l’obéissance des femmes envers leurs maris. L’obéissance? Oui. Il y a longtemps 
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que cela a disparu du rituel du mariage. Mais… Elles ne feront pas cela. Certainement 

pas. Elles vivent en Amérique et elles vous le feront savoir. Elles ne vont pas obéir. 

Mais aussi longtemps que vous ne faites pas cela, n’essayez jamais de vous appeler une 

chrétienne, car vous ne l’êtes pas. Peu m’importe combien vous dansez et parlez en 

langues, si vous n’obéissez pas à votre mari, vous êtes en dehors de la volonté de Dieu. 

Si jamais l’ennemi te trouble quelque part et que tu tombes et rentres 

dans le péché, ne reste pas loin de la maison. J’aimerais que tu 

reviennes à la maison 
SE TENIR A LA BRECHE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.06.63M 

46. Après qu’ils eurent vécu ensemble environ deux ans, on dit qu’un jour cette 

jeune dame a dit à son mari… Elle a dit : « Chéri, je pense que cela doit être assez 

difficile pour toi qui es un nouveau chrétien; moi, je suis chrétienne depuis que j’étais 

une petite fille, mais, a-t-elle dit, pour toi de… en tant que nouveau chrétien, de devoir 

résister à toutes ces–ces–ces ruses et tentations qui vont avec cela, après avoir été si 

longtemps dans le péché. » Et il a répondu : «Eh bien, cela devient un véritable combat. 

» 

47. Elle a dit : «J’aimerais que tu te rappelles une chose, à savoir, si jamais l’ennemi 

te trouble quelque part et que tu tombes et rentres dans le péché, ne reste pas loin de la 

maison. J’aimerais que tu reviennes à la maison. » Elle a dit : « Tu trouveras à la maison 

la même femme que tu as épousée. » Et elle a dit : «Je t’aiderai à prier de nouveau et à 

régler cela dans la prière, et à revenir de nouveau à Dieu. » Elle a dit : «Je–je–je–je–je 

n’aimerais pas que tu restes loin. » Elle a dit : « Ecoute! Je t’ai épousé non pas sur base 

de ce que tu étais, mais je t’ai épousé parce que je t’aimais. » Puis elle a dit : « Quoi 

que tu fasses, je t’aime toujours. Je t’ai épousé parce que je t’aime. » 
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Qu’y a-t-il de plus doux dans la vie d’un homme, qu’y a-t-il de plus 

doux que de rentrer chez lui ? 

CORINTHIENS, LIVRE DE CORRECTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

14.04.57 

135. Ce matin, je causais. Je pensais : «Que...» Maintenant, pour terminer, voici ce 

que je pensais : «Qu’y a-t-il de plus doux dans la vie d’un homme, qu’y a-t-il de plus 

doux que de rentrer chez lui, son petit seau à la main, alors qu’il est fatigué et épuisé 

pour avoir travaillé toute la journée, pour avoir labouré, peu importe ce qu’il pourrait 

être, trouver à son arrivée une femme gentille qui l’accueillera à la porte, qui s’assoira 

sur ses genoux un moment, lui pelotera un peu les sourcils, lui donnera un baiser sur la 

joue, l’entourera de ses bras et qui lui dira : «Chéri, je–je sais que tu es fatigué, et que 

tu as travaillé très durement.» Elle lui apporte la consolation. 

ECOUTEZ-LE     PHOENIX AZ USA    Dim 10.03.57S 

39. Aujourd’hui, le monde est à la recherche de quelque chose. Quand votre petite 

femme vous a dit qu’elle sera votre chérie et votre femme, elle cherchait quelqu’un qui 

l’aimerait. Et quand vous avez fait des promesses à votre mari, il cherchait une 

personne (quand il rentrerait fatigué et lassé pour avoir travaillé toute la journée), une 

petite femme qui pourra l’entourer de ses bras et renvoyer gentiment ses cheveux en 

arrière et qui lui dira combien elle l’aime. 

Ce qui provoque la séparation dans les familles, c’est la négligence dans l’amour. Ce 

qui provoque la séparation dans les églises, c’est la négligence dans l’amour. Nous 

devons avoir l’amour. 

 

 

 

 



75 
MAISON LYS INTERNATIONALE_ La diffusion du Message des Aiglons 

Et vous devriez être aussi douce et fraîche que possible, et que sais-je 

encore, quand votre mari revient, juste comme quand il était votre 

chéri. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 06.10.57 

809. Ecoutez. Pour vous, mes bien-aimées soeurs, je veux que vous ayez une 

meilleure apparence et que vous soyez bien jolies; c’est ainsi que vous devriez être. 

C’est ainsi que vous devriez être. Et vous devriez être aussi douce et fraîche que 

possible, et que sais-je encore, quand votre mari revient, juste comme quand il était 

votre chéri. 

Et vous devriez l’accueillir à la porte avec un–en lui donnant juste un doux baiser 

comme le jour où vous l’aviez embrassé à l’autel pour qu’il devienne votre mari. C’est 

vrai. Je ne vous condamne pas d’avoir une meilleure apparence et d’être bien jolie. Et 

c’est ainsi que je veux que vous soyez. Dieu sait que c’est ce que je veux. 

Ne tirez pas votre fraîcheur et votre beauté de Hollywood 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 06.10.57 

812. C’est vrai. Bon, par contre, voici ce que vous devez faire, vous devez vous tenir 

sur le bon chemin. Ne tirez pas votre fraîcheur et votre beauté de Hollywood; tirez cela 

de la Bible, de devant Dieu. Soyez une dame, agissez comme une dame; habillez-vous 

comme une dame; soyez pure. Comportez-vous comme une dame; ne portez pas ces... 

C’est quelque chose que Dieu vous a donné dans ce but. C’est une 

partie de vous-même, si donc elle est une véritable épouse 

LA SECONDE VENUE DU SEIGNEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 

17.04.57 

80. Imaginez-vous que vous rentrez chez vous la nuit, fatigué, las, épuisé; que vous 

soyez fermier, mécanicien, prédicateur, peu importe votre métier, en rentrant, lorsque 

vous entrez dans votre petite maison, vous brûlez ardemment de pouvoir atteindre votre 
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domicile. Vous ouvrez la porte, vous trouvez une douce petite femme qui vous 

accueille; elle est toute jolie et nette; elle s’approche de vous, vous donne un baiser sur 

la joue, elle dit : «Papa, comme tu es fatigué!» Elle vous fait asseoir sur une chaise; et 

elle s’assied elle-même sur vos genoux. Elle passe ses bras autour de vous et vous 

caresse. Alors, vous avez l’impression que vous n’êtes plus fatigué du tout; quelque 

chose vous réconforte. C’est quelque chose que Dieu vous a donné dans ce but. C’est 

une partie de vous-même, si donc elle est une véritable épouse. 

 Remettez votre maison en ordre, préparez pour votre mari 

L’EAU DU ROCHER     PHOENIX AZ USA    Jeu 24.02.55 

13……J’ai dit : «Rentrez chez vous. Remettez votre maison en ordre, préparez pour 

votre mari une bonne grosse tarte aux pommes, épaisse à peu près comme ça. Et à son 

retour ce soir, passez vos deux bras autour de lui, embrassez-le, asseyez-vous, mettez-

vous sur ses genoux et dites-lui que vous l’aimez, et vivez comme le devrait, une 

dame.» C’est vrai. C’est tout ce qu’il y a…?… 

Bien élever ses enfants, faire honneur à son mari 

L’UNION INVISIBLE DE L’EPOUSE DE CHRIST     SHREVEPORT LA USA    Jeu 

25.11.65 

80. Nous voyons donc qu’elle a reçu cette responsabilité sacrée de la féminité qu’elle 

ne doit pas briser, devant se comporter... avoir un bon comportement, bien élever ses 

enfants, faire honneur à son mari. De nos jours, on prête plus attention au sexe qu’à 

toute autre chose au monde. 
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G. LA RESPONSABILITE DES PARENT ENVERS LES 

ENFANTS 

Elever l’enfant selon la voie qu’il doit suivre, enseignez-lui la Parole de 

Dieu. 

DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

29. Je préférerais avoir une vieille maison sans tapis sur le parquet, avec un petit lit 

métallique placé là, une vieille garde-robe quelque part là où je ne sais quoi, avec une 

vieille petite table de cuisine faite avec des caisses, portant un écriteau qui pend là : « 

Que Dieu bénisse notre maison » plutôt que toutes ces belles maisons du monde, avec 

vos photos des femmes nues et du non-sens que vous avez aujourd’hui, et une Bible 

posée sur la table plutôt que tous ces vieux magazines d’histoires d’amour et tout 

poussiéreux, sales, le désir sexuel et tout le reste à inculquer aux enfants. Comment 

pouvez-vous vous attendre en retour à autre chose qu’à une bande d’infidèles et de non 

croyants ? C’est vrai, mes amis. Elever l’enfant selon la voie qu’il doit suivre, 

enseignez-lui la Parole de Dieu. Abraham Lincoln, jusqu’à ce qu’il était devenu adulte, 

avait deux livres : L’un d’eux la Bible et, l’autre, le Livre des Martyrs de Foxe. 

Abraham Lincoln… Et il a beaucoup étudié cela, il avait lu; il–il s’est concentré sur 

cela. C’est ce qui a développé ce genre de personnage qu’était Abraham Lincoln. 

Ne lui enseignez ni le bien ni le mal, il suivra le mauvais chemin 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 06.10.57 

836. Bon, c’est parce que l’esprit qui est en vous est venu en vous par la nature, et par 

la nature provenant d’un rapport sexuel, un désir de l’homme et de la femme produit 

un enfant terrestre. Et laissez cet enfant seul, et ne lui enseignez rien de bon, il suivra 

le mauvais chemin. Ne lui enseignez ni le bien ni le mal, il suivra le mauvais chemin 

parce que c’est dans sa nature de se conduire comme cela. 
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837. Observez un brave petit bébé : pas plus grand que ça, il devient très furieux; il 

va simplement... Il–il va se tordre les mains, rougir et retenir sa respiration. 

Certainement. Qu’est-ce? C’est sa nature. Il a hérité cela de son papa ou de sa maman, 

de l’un d’eux. Elle ou le papa était assez colérique pour affronter une scie circulaire. Si 

eux ne l’étaient pas, le grand-père ou la grand-mère l’était, vous voyez. C’est la 

progéniture. 

838. Ainsi, cela fait... Vous êtes venu au monde. Vous êtes venu de façon naturelle et 

votre être tout entier est noir, sale, damné, maudit, et il se dirige vers l’enfer. C’est vrai. 

 

Cet esprit d’un papa et d’une maman pécheurs sera toujours faux, peu 

importe combien ils sont fidèles à leurs enfants. 

L’UNITE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.02.62 

71. Pas seulement cela, mais l’unité entre l’homme et la femme était brisée. Je ne 

crois pas qu’un mariage puisse être ce qu’il est censé être sans une union entre 

l’homme, la femme et Dieu. C’est vrai. Ils mettront au monde des enfants dont ils feront 

des enfants illégitimes, leur offrant des cigarettes, du whisky, jouant aux cartes devant 

eux, buvant des liqueurs devant eux. Quels que fidèles qu’ils soient à leurs voeux de 

mariage, la chose est sexuelle, elle est charnelle. Mais il y a un esprit là-dedans, cet 

esprit d’un papa et d’une maman pécheurs sera toujours faux, peu importe combien ils 

sont fidèles à leurs enfants.  

72. Eh bien, vous dites : «Je connais des hommes et des femmes qui n’ont pas 

enseigné cela à leurs enfants, et qui n’étaient pas des chrétiens. Le fait même de ne pas 

les conduire à Christ était la pire des choses qu’ils aient pu faire en plus du reste; en ne 

les conduisant pas à Christ. Voyez-vous? Ainsi, vous ne pouvez pas avoir une union 

correcte sans cela. La communion brisée... 
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Dieu vous tiendra pour responsable de la manière dont vous laissez 

votre fille agir 

UN SOUPER DE NOCES     CHICAGO IL USA    Sam 06.10.56 

43. Et certains d’entre vous les hommes, vous ôterez ce bréchet pour avoir une 

véritable colonne vertébrale d’un véritable homme, et vous ferez que votre femme se 

mette en ordre. Vous donnerez une fessée à votre fillette qui court partout là dans la 

rue, et si un homme l’insulte, alors vous irez là et vous chercherez à faire arrêter cet 

homme. Vous devriez avoir un fouet. Vous êtes le patron, vous le frère. C’est vrai. 

C’est vous le patron.  

Vous devez être le maître de la maison. Dieu vous tiendra pour responsable de la 

manière dont vous laissez votre fille agir : vous la laissez revenir la nuit avec les 

cheveux tout ébouriffés, une cigarette à la main, et toute fardée. J’en ai deux. Je ne sais 

pas ce qu’elles feront, mais une chose, frère, c’est que tant que je serai en vie, et qu’il 

y aura près de moi une baguette de fusil, je ferai mon travail. Oui, oui. Oui, oui. Je crois 

qu’ils devraient… 

Je veux vivre correctement, enseigner d’une manière correcte, être 

correct et les instruire de la manière juste. Si elles agissent ainsi, elles 

se frayeront un chemin vers l’enfer, en passant par-dessus ma 

prédication 

HEBREUX CHAPITRE 7, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.09.57S 

158. Je ne dirai pas que ma femme ne pourrait pas se comporter ainsi, mais il faut que 

je sois changé et perverti par rapport à ce que je suis maintenant, si jamais je vivais 

avec elle pendant qu’elle le fait. Et cela est tout à fait vrai! Mes filles, il se peut qu’elles 

se comportent ainsi quand elles deviendront des femmes. Je ne dis pas qu’elles ne le 

feront pas. Je ne sais pas. Cela dépend de la miséricorde de Dieu. J’espère qu’elles ne 

le feront pas. Si elles se comportent ainsi, c’est qu’elles fouleront aux pieds les prières 

d’un père juste. Elles fouleront aux pieds la vie de quelqu’un qui a essayé de vivre 

correctement, si jamais elles font cela. C’est vrai. Eh bien, je veux vivre correctement, 
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enseigner d’une manière correcte, être correct et les instruire de la manière juste. Si 

elles agissent ainsi, elles se frayeront un chemin vers l’enfer, en passant par-dessus ma 

prédication, par-dessus mon Christ et par-dessus mes avertissements; c’est vrai, si 

jamais elles font cela. Certainement, c’est vrai. 

Ce sont les parents qui ont commencé à se relâcher 

L'INFLUENCE     NEW YORK  NY USA    Jeu 14.11.63 

27. Je vous assure. Je pense qu’aujourd’hui, nous avons une grande vague de crimes 

commis par des adolescents dans le pays, mais en réalité, je pense que cela a commencé 

à la maison. Je–je pense que ce sont les parents qui ont commencé à se relâcher. Et si 

un enfant grandit dans un bon foyer à l’ancienne mode, un foyer pieux, je ne dis pas 

que tout serait terminé, certainement pas, mais cela exercerait certainement sur cet 

enfant un bon genre d’influence. Je pense que, souvent, c’est à cause d’une mauvaise 

éducation au foyer que les enfants se déchaînent dans la rue et se débrouillent seuls 

pendant que la mère est au bar, ou le… et le père, et autres. Ils ne prennent pas soin de 

cet enfant. Autre chose, ils ne l’aiment pas et ne lui accordent pas l’affection, s’occuper 

de lui. Il est jeune. Vous devez lui enseigner à aimer, à avoir du respect pour la Bible 

et à La lire. 

Mon père était différent de ce que sont certains pères modernes 

d’aujourd’hui 

L’ADOPTION SPIRITUELLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.09.56 

84. Lorsque j’étais un petit garçon, mon père était différent de ce que sont certains 

pères modernes d’aujourd’hui. Mon père croyait au fait d’administrer le fouet. Et il les 

administrait réellement. Nous n’avons pas oublié cela. Et pourtant moi, aujourd’hui, à 

quarante-sept ans, je m’en souviens encore. Mais ça m’a fait du bien. Cela m’a formé. 

Si je pouvais aller aujourd’hui à la tombe et l’en ressusciter, la première chose que je 

ferais c’est de lui serrer la main et de l’embrasser pour ce qu’il a fait. Si j’ai de tels 

sentiments au sujet de mon père terrestre, qu’en sera-t-il en ce jour-là quand nous nous 

tiendrons dans Sa Présence et que nous nous rendrons compte des choses qui nous sont 
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arrivées pour notre bien, pour qu’Il puisse nous tailler un petit peu ici, et nous former 

en tant qu’enfant, pour ôter de nous les choses du monde, et pour que nous marchions 

comme des enfants humbles devant Lui. Cela peut sembler difficile au commencement, 

mais Dieu sait ce qu’Il fait. Certainement, Il sait ce qu’Il fait. Et Il… Ensuite, quand le 

Saint-Esprit commence à apporter la Parole… 

Nous avons fait tout notre possible pour bien l’élever; maintenant, 

remets-la entre les mains de Dieu. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64M 

131. J’ai dit : «Attends un peu! Nous avons fait tout notre possible pour bien l’élever; 

maintenant, remets-la entre les mains de Dieu... confie-la-Lui.» Et j’ai dit : «Alors, si 

elle fait quelque chose, dis : ‘Becky, ma chérie, maman ne veut pas que tu fasses cela, 

mais je suis ta copine; je resterai attachée à toi.’ Tu vois? Montre-lui que tu l’aimes. 

Elle va chercher quelqu’une qui l’aime et ce sera peut-être la mauvaise femme.» 

Voyez-vous?  

J’ai ajouté : «Que ce soit toi, la femme qui l’aime.» 

J’ai dit : «Chérie, cela pourrait être un peu dur, mais les gens viennent de partout pour 

avoir une entrevue personnelle et autres.» J’ai dit : «Je suis si ordinaire, nous sommes 

ordinaires l’un à l’autre parce que nous sommes mari et femme, mais nous ne devrions 

jamais laisser cela arriver. Tu dois te souvenir, c’est dit au Nom du Seigneur!» 

Ainsi elle a dit : «Entendu!» 

Nous nous sommes agenouillés et avons remis cela à Dieu. Nous avons dit que nous 

n’allions plus nous en occuper. Cet après-midi-là, elle est entrée; elle a dit : «Eh bien, 

je suppose que vous dites toujours que je ne dois pas aller là-bas!» 

J’apprendrais à mes enfants à servir le Seigneur. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64S 

153. Eh bien, je–je–je–je n’en sais rien. Je ne peux le dire. Mais voici simplement 

mon–mon opinion. Laissez-moi vous dire ceci : je crois que si j’étais une–une femme 

et que je sache que mon mari est en bonne santé, qu’il a un bon emploi, qu’il travaille, 
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je crois que ce serait un–un grand plaisir pour moi de rester à la maison pour prendre 

soin de mes enfants et faire le... pour–pour–pour prendre soin de mes enfants et de les 

élever, et d’aimer le Seigneur. Et si j’avais du temps libre après la lessive et des choses 

que je devrais faire, je pense que j’apprendrais à mes enfants à servir le Seigneur. 
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Conclusion 

 

 

"Vous remarquez cela parmi les gens, que c’est rare 

pour eux d’entendre dire: «Le Seigneur m’a parlé.» 

Quand les hommes et les femmes avaient l’habitude 

de prier pendant toute la nuit et que leurs foyers 

étaient mis en ordre par le Livre du Seigneur, et que 

Dieu avait la première place dans leurs foyers…" 

† 

 

 

 

 

 

 

 

 

ECOUTER SA VOIX      

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.10.58M 33. 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                                                            

: Les Amis d’Israël Maison lys                                             .                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le monde 

entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs d’Israël: 

Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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